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REGIONE PIEMONTE - Importanti decisioni dell'Osservatorio per il
personale sanitario

LINK: https://www.torinosud.it/politica/regione-piemonte-importanti-decisioni-dell-osservatorio-per-il-personale-sanitario-29675

REGIONE PIEMONTE -
I m p o r t a n t i  d e c i s i o n i
del l 'Osservatorio per i l
pe rsona le  san i ta r i o  A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024 Oggi 30 Luglio 2024
Po l i t i ca  P roroga  de l l a
graduatoria per operatori
s o c i o - s an i t a r i ,  nuovo
concorso per infermieri,
iniziative per il contrasto
alle aggressioni in ospedale
i  p r inc ipa l i  a rgoment i
all'ordine del giorno della
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario.
Nel Grattacielo Piemonte
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cirio e
l 'assessore al la Sanità
Feder ico Ribold i  erano
presenti i rappresentati
d e l l e  o r g a n i z z a z i o n i
sindacali del comparto (Fp
Cgil, Cisl Fp, Uil Fpl, Fials,
Nursind, Nursing Up), della
dirigenza medica (Anaao,
Assomed,  C imo,  Aaro i
Emac, Fassid, Fp Cgil, Fvm,

Uil Fpl, Federazione Cisl
Medici e Fesmed), Azienda
Zero e le aziende sanitarie
del Piemonte. «Quella di
oggi è una riunione di
metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià
raggiunti e impostare il
lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re
Federico Riboldi. Questo
Osservatorio è nato per
centrare alcuni obiettivi su
cui stiamo andando avanti
secondo i tempi stabiliti, e
per affrontare una serie di
criticità del nostro sistema
sanitario, a partire dalla
carenza di personale, su cui
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di

risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
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termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
Notizie positive anche per
q u a n t o  r i g u a r d a  l a
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -

il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle
strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
"frullatore" di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -

ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024.
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Importanti decisioni dell'Osservatorio per il personale sanitario
LINK: https://www.ideawebtv.it/2024/07/29/importanti-decisioni-dellosservatorio-per-il-personale-sanitario/

Proroga della graduatoria
per operatori socio-sanitari,
n u o v o  c o n c o r s o  p e r
infermieri, iniziative per il
contrasto alle aggressioni in
o s peda l e  i  p r i n c i p a l i
argomenti all'ordine del
g i o rno  de l l a  r i un i one
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario. Nel
Grattacielo Piemonte con il
presidente della Regione
Alberto Cirio e l'assessore
alla Sanità Federico Riboldi
e r a n o  p r e s e n t i  i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. «Quella di oggi è
una riunione di metodo che
vuole fare i l  punto dei
risultati già raggiunti e
impostare i l  lavoro dei
prossimi mesi con il neo
assessore Federico Riboldi.
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i

proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un

ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
Notizie positive anche per
q u a n t o  r i g u a r d a  l a
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
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per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle
strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a

piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024.
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Importanti decisioni dell'Osservatorio per il personale sanitario
LINK: https://www.ecodelchisone.it/news/2024-07-29/importanti-decisioni-dell-osservatorio-personale-sanitario-52924

I m p o r t a n t i  d e c i s i o n i
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario Lunedì
29 Luglio 2024 - 17:26
NOTIZIE DALLE AZIENDE
Proroga della graduatoria
per operatori socio-sanitari,
n u o v o  c o n c o r s o  p e r
infermieri, iniziative per il
contrasto alle aggressioni in
o s peda l e  i  p r i n c i p a l i
argomenti all'ordine del
g i o rno  de l l a  r i un i one
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario. Nel
Grattacielo Piemonte con il
p r e s i d e n t e  d e l l a
Regione Alberto Cir io e
l ' a s s e s s o r e  a l l a
S a n i t à   F e d e r i c o
Riboldi erano presenti i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. «Quella di oggi è
una riunione di metodo che
vuole fare i l  punto dei
risultati già raggiunti e
impostare i l  lavoro dei
prossimi mesi con il neo
assessore Federico Riboldi.
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando

avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione

de i  termin i  de l  nuovo
accordo».   Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni.   Graduatoria
Oss Notizie positive anche
per quanto riguarda la
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
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sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni».   Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle
strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della

Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
  Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024.   [email protected] Le

inserzioni pubblicitarie sono
importanti per rendere
sostenibile il nostro lavoro
giornalistico al servizio dei
lettori. I contenuti di questo
sito sono completamente
gratu i t i :  per  render lo
sostenibile util izziamo i
banne r  e  l e  "No t i z i e
Sponsorizzate", come quella
che vedi pubblicata qui
sopra.  S i  t ratta d i  un
contenuto a pagamento,
chiaramente segnalato,
fornito dall'inserzionista e
n o n  p r o d o t t o  d a l l a
redazione. La Direzione si
riserva comunque la facoltà
di rifiutare un'inserzione.
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Importanti decisioni dell'Osservatorio per il personale sanitario
LINK: https://www.unionemonregalese.it/2024/07/29/decisioni-osservatorio-personale-sanitario/

I m p o r t a n t i  d e c i s i o n i
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario Proroga
de l l a  g radua to r i a  pe r
operatori socio-sanitari,
n u o v o  c o n c o r s o  p e r
infermieri, iniziative per il
contrasto alle aggressioni in
o s peda l e  i  p r i n c i p a l i
argomenti all'ordine del
g i o rno  de l l a  r i un i one
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario. Di
R e d a z i o n e  U n i o n e
Monregalese - 29 Luglio
2024 Importanti decisioni
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario. Nel
Grattacielo Piemonte con il
presidente della Regione
Alberto Cirio e l'assessore
a l l a  S a n i t à   F e d e r i c o
Riboldi erano presenti i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. «Quella di oggi è

una riunione di metodo che
vuole fare i l  punto dei
risultati già raggiunti e
impostare i l  lavoro dei
prossimi mesi con il neo
assessore Federico Riboldi.
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste

r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
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 alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
Notizie positive anche per
q u a n t o  r i g u a r d a  l a
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati

confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle
strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze

d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2 0 2 4 .  R e d a z i o n e
ufficiostampa.giuntaregional
e@regione.piemonte.it Tag
#osse rva to r i o  #san i t à
#alberto-cirio  #federico-

r i b o l d i  # p i e m o n t e
#infermier i  Important i
decisioni dell'Osservatorio
per il personale sanitario
della Regione Piemonte
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Sanità, nuovo concorso per infermieri e videosorveglianza nei pronto
soccorso

LINK: https://laprovinciadibiella.it/attualita/sanita-nuovo-concorso-per-infermieri-e-videosorveglianza-nei-pronto-soccorso/

Sanità, nuovo concorso per
i n f e r m i e r i  e
v ideoso rveg l i anza  ne i
pronto soccorso La riunione
dell 'Osservatorio per la
sanità Pubblicato 23 secondi
fa il 29 Luglio 2024 Di
Redazione Onl ine Si  è
svolta questa mattina al
Grattacielo Piemonte la
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario:
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cir io e
l ' a s s e s s o r e  a l l a
S a n i t à   F e d e r i c o
Riboldi erano presenti i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. Sanità, nuovo
concorso per infermieri e
v ideoso rveg l i anza  ne i
pronto soccorso «Quella di
oggi è una riunione di
metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià

raggiunti e impostare il
lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re
Federico Riboldi. Questo
Osservatorio è nato per
centrare alcuni obiettivi su
cui stiamo andando avanti
secondo i tempi stabiliti, e
per affrontare una serie di
criticità del nostro sistema
sanitario, a partire dalla
carenza di personale, su cui
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato il presidente della
Reg ione  A lber to  C i r i o
ricordando che nei giorni
scorsi è stato ripartito il
Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior

serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
a c c o r d o » .  D o p o
l ' i n t r o d u z i o n e  d e l
presidente, l'Osservatorio è
p a s s a t o  a l l ' e s a m e
dell'ordine del giorno della
riunione, ovvero il concorso
in atto per l'assunzione di
226 infermieri su cui pende
un  r i co rso  a l  Ta r ,  l a
graduatoria per gli Oss in
scadenza il 5 agosto e la
tempistica del nuovo bando
del Centro unico per le
prenotazioni. Il concorso
per infermieri Per quanto
riguarda il concorso per
i n f e rm ie r i  l ' a s sesso re
Riboldi ha comunicato che
in merito al procedimento di
fronte al Tar Azienda Zero
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ha già deposi tato una
richiesta di improcedibilità
del ricorso a fronte del fatto
che i ricorrenti non hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice. «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto - ha spiegato
l'assessore Riboldi - Alcune
aziende, per altro, hanno
già esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Il concorso per
OSS Notizie positive anche
per quanto riguarda la
graduatoria per l'assunzione
di 1243 Oss che scade il 5
agosto: «In tempi molto
rap id i ,  non  appena i l
Cons ig l i o  r eg iona le  è
d i v e n t a t o  o p e r a t i v o ,
abbiamo predisposto una
legge per prorogare la
graduatoria. Mercoledì si
r iunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende

1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
l e  a s s u n z i o n i » ,  h a
puntualizzato Riboldi. Il
nuovo CUP L'assessore ha
poi fatto il punto sull'iter
della nuova gara del Cup,
che è al centro dell'accordo
con i sindacati confederali
per l'abbattimento delle
liste d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi.
La prima gara, che riguarda
il call center, sarà bandita
entro il 30 agosto e, anche
in accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i .  E n t r o  m e t à
settembre sarà poi bandita
l a  g a r a  p e r  l e
strumentazioni e la rete, e
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal parlamento. Di questo
percorso fa parte l'hackaton
che si svolgerà il 20 e il 21
settembre: una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori, sotto la regia
d e l l a  F o n d a z i o n e
Ai4industry, per individuare
le migliori soluzioni, anche
c o n  i l  c o n t r i b u t o
dell'intelligenza artificiale,
p e r  d e f i n i r e  l e

c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
V ideosorveg l i anza  ne i
pronto soccorso L'assessore
Riboldi ha poi annunciato
una serie di interventi per il
contrasto alle aggressioni e
ai fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o .  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili».
Cont inua a leggere le
notizie de La Provincia di
Biella e segui la nostra
pagina Facebook
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Concorsi per infermieri ogni 4 mesi, proroga degli Oss e un hackaton
per il nuovo Cup in tre fasi

LINK: https://www.lastampa.it/torino/2024/07/29/news/sanita_bando_infermieri_oss_cup_sicurezza_ospedali-14515505/

San i t à :  c on c o r s i  p e r
infermieri ogni 4 mesi,
proroga degli Oss e un
hackaton per il nuovo Cup
in tre fasi  Incontro al
Grattacielo Piemonte per
l ' O s s e r v a t o r i o  p e r  i l
p e r s o n a l e  s a n i t a r i o
Alessandro Mondo 29 Luglio
2024 Aggiornato alle 16:01
3 minut i  d i  le t tura  I l
Grattacielo Piemonte, sede
della giunta regionale (foto
A l b e r t o  G i a c h i n o  |
Reporters)   Un incontro,
diverse novità. Si è svolta
questa mattina, 29 luglio
2 0 2 4 ,  a l  G r a t t a c i e l o
P i emon te  l a  r i un i one
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario: con il
presidente della Regione
Alberto Cirio e l'assessore
alla Sanità Federico Riboldi
e r a n o  p r e s e n t i  i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le

az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. Fronti aperti
«Quel la d i  oggi  è una
riunione di metodo che
vuole fare i l  punto dei
risultati già raggiunti e
impostare i l  lavoro dei
prossimi mesi con il neo
assessore Federico Riboldi.
Questo osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di problemi del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa, anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato il presidente della
Regione, Alberto Cir io,
ricordando che nei giorni
scorsi è stato ripartito il
Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di

risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Avanti con il
c o n c o r s o  P e r  q uan t o
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
in merito al procedimento
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
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 documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice. «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto - ha spiegato
l ' a s ses so re  - .  A l cune
aziende, peraltro, hanno già
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». Bandi a ciclo
con t i nuo  È  s t a t o  po i
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
a s sunz i on i .  Ope ra to r i
sociosanitar i ,  arr iva la
proroga Notizie positive
anche per quanto riguarda
l a  g r a d u a t o r i a  p e r
l'assunzione di 1243 Oss
che scade il 5 agosto: «In
tempi molto rapidi, non
a p p e n a  i l  C o n s i g l i o
reg iona le  è  d iventa to
o p e r a t i v o ,  a b b i a m o
predisposto una legge per
prorogare la graduatoria.
Mercoledì  s i  r iunirà la
Commissione Sanità del
Consiglio regionale in sede
legislativa per dare via
libera alla proroga della
attuale graduatoria, che
comprende 1243 idonei, e
que s t o  c on sen t i r à  d i
p r o s e g u i r e  c o n  l e

a s s u n z i o n i » ,  h a
pun tua l i z za to  R ibo ld i .
Nuovo Cup in tre fas i
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, Centro unico
prenotazione, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi.
La prima gara, che riguarda
il call center, sarà bandita
entro il 30 agosto e, anche
in accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i .  E n t r o  m e t à
settembre sarà poi bandita
l a  g a r a  p e r  l e
strumentazioni e la rete, e
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal parlamento. Di questo
percorso fa parte l'hackaton
che si svolgerà il 20 e il 21
settembre: una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori, sotto la regia
d e l l a  F o n d a z i o n e
Ai4industry, per individuare
le migliori soluzioni, anche
c o n  i l  c o n t r i b u t o
dell'intelligenza artificiale,
p e r  d e f i n i r e  l e

c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
La sicurezza L'assessore
Riboldi ha poi annunciato
una serie di interventi per il
contrasto alle aggressioni e
ai fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o .  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024. Argomenti sanità
L e g g i  i  c o m m e n t i  I
c ommen t i  d e i  l e t t o r i
Acquista da 0.7EUR/sett
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Dal nuovo Cup, alle assunzioni di oss e infermieri, al protocollo per le
aggressioni in ospedale: la Regione incontra i sanitari

LINK: https://www.ossolanews.it/2024/07/29/leggi-notizia/argomenti/sanita-14/articolo/dal-nuovo-cup-alle-assunzioni-di-oss-e-infermieri-al-protoco...

Da l  n uovo  Cup ,  a l l e
a s s u n z i o n i  d i  o s s  e
infermieri, al protocollo per
le aggressioni in ospedale:
la  Reg ione  incont ra  i
sanitari Primo incontro
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario con il
neo assessore Federico
Riboldi e il presidente Cirio
Si è svolta questa mattina
al Grattacielo Piemonte la
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario:
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cirio e
l 'assessore al la Sanità
Feder ico Ribold i  erano
presenti i rappresentati
d e l l e  o r g a n i z z a z i o n i
sindacali del comparto (Fp
Cgil, Cisl Fp, Uil Fpl, Fials,
Nursind, Nursing Up), della
dirigenza medica (Anaao,
Assomed,  C imo,  Aaro i
Emac, Fassid, Fp Cgil, Fvm,
Uil Fpl, Federazione Cisl
Medici e Fesmed), Azienda
Zero e le aziende sanitarie
del Piemonte. «Quella di
oggi è una riunione di
metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià
raggiunti e impostare il

lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re
F e d e r i c o  R i b o l d i .
Assunzioni, nuovo bando
d e l  C u p ,  f o n d o
n a z i o n a l e Q u e s t o
Osservatorio è nato per
centrare alcuni obiettivi su
cui stiamo andando avanti
secondo i tempi stabiliti, e
per affrontare una serie di
criticità del nostro sistema
sanitario, a partire dalla
carenza di personale, su cui
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato il presidente della
Reg ione  A lber to  C i r i o
ricordando che nei giorni
scorsi è stato ripartito il
Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di

avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
del le Asl».    Chiuso i l
contenzioso su anticipo di
cassaA questo si aggiunge
la chiusura del contenzioso
con lo Stato rispetto alla
s en t enza  de l l a  Co r t e
costituzionale sull'anticipo
di cassa destinato al la
sanità. «Dopodomani, 31
luglio - ha ricordato Cirio -
è previsto l'incontro tra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Il ricorso sulle
assunzioni di infermieri e
graduator ia  Oss  Dopo
l ' i n t r o d u z i o n e  d e l
presidente, l'Osservatorio è
p a s s a t o  a l l ' e s a m e
dell'ordine del giorno della
riunione, ovvero il concorso
in atto per l'assunzione di
226 infermieri su cui pende
un  r i co rso  a l  Ta r ,  l a
graduatoria per gli Oss in
scadenza il 5 agosto e la
tempistica del nuovo bando
del Centro unico per le
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prenotazioni.   Concorso
infermieri e aggiornamento
graduatorie OssPer quanto
riguarda il concorso per
i n f e rm ie r i  l ' a s sesso re
Riboldi ha comunicato che
in merito al procedimento di
fronte al Tar Azienda Zero
ha g ià deposi tato una
richiesta di improcedibilità
del ricorso a fronte del fatto
che i ricorrenti non hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice. «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto - ha spiegato
l'assessore Riboldi - Alcune
aziende, per altro, hanno
già esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Notizie positive
anche per quanto riguarda
l a  g r a d u a t o r i a  p e r
l'assunzione di 1243 Oss
che scade il 5 agosto: «In
tempi molto rapidi, non
a p p e n a  i l  C o n s i g l i o
reg iona le  è  d iventa to
o p e r a t i v o ,  a b b i a m o
predisposto una legge per

prorogare la graduatoria.
Mercoledì  s i  r iunirà la
Commissione Sanità del
Consiglio regionale in sede
legislativa per dare via
libera alla proroga della
attuale graduatoria, che
comprende 1243 idonei, e
que s t o  c on sen t i r à  d i
p r o s e g u i r e  c o n  l e
a s s u n z i o n i » ,  h a
puntualizzato Riboldi.   Gara
i n  t r e  b l o c ch i  pe r  i l
CupL'assessore ha poi fatto
il punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi.
La prima gara, che riguarda
il call center, sarà bandita
entro il 30 agosto e, anche
in accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i .  E n t r o  m e t à
settembre sarà poi bandita
l a  g a r a  p e r  l e
strumentazioni e la rete, e
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal parlamento. Di questo
percorso fa parte l'hackaton
che si svolgerà il 20 e il 21
settembre: una sorta di
'frullatore' di cervelli per

riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori, sotto la regia
d e l l a  F o n d a z i o n e
Ai4industry, per individuare
le migliori soluzioni, anche
c o n  i l  c o n t r i b u t o
dell'intelligenza artificiale,
p e r  d e f i n i r e  l e
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
     Aggressioni a sanitari,
l'ipotesi di un accordo con le
P r e f e t t u r e L ' a s s e s s o r e
Riboldi ha poi annunciato
una serie di interventi per il
contrasto alle aggressioni e
ai fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o .  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili».
La nota del NursindNel
ringraziare per l'attenzione
posta dal l 'Assessore in
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questi giorni sul fenomeno
delle aggressioni, abbiamo
voluto evidenziare come sia
necessario intervenire su
u l t e r i o r i  a s p e t t i  c h e
interessano direttamente il
personale coinvolto e ci sia
pertanto la necessità di
app ro fond i r e .  In tan to
apprendiamo che è volontà
dell'Assessore portare a
compimento a breve alcune
azione in tutte le aziende (
videosorveglianza collegata
al le forze del l '  ordine,
sistemi di chiamata rapidi,
rafforzamento del personale
di  s icurezza ecc ecc )
Abbiamo chiesto quali siano
le azioni che la regione
vorrà intraprendere per
af f rontare l ' inev i tab i le
carenza di infermieri che
inciderà negativamente sui
servizi,  oltre che sul le
condizioni di lavoro. - Se il
Piemonte intende attivare
pertanto politiche attrattive,
valorizzanti, incentivanti o
anche di tipo organizzativo
per dare una risposta ad
una criticità certa, alla
competizione già aperta tra
regioni per accaparrarsi il
personale e/o per limitare la
f u g a  o  a d d i r i t t u r a
l'abbandono della quale
abbiamo parlato più volte,
ricordando anche i limiti che
c i  s ono  p e r  l e  z one
disagiate. Sottolineando che
si tratta di una criticità che
non  r i g ua r da  i l  s o l o
Piemonte, l'assessore si è
r e s o  d i s p o n i b i l e  a d
affrontare la tematica e/o a
condividere proposte in tal

s enso .  Ne l  s egna l a r e
oggett ive e important i
difficoltà nei comportamenti
da parte del le aziende
nell'applicazione uniforme
degl i  accordi regional i ,
nonché  ne l l e  l i nee  d i
indirizzo emanate dalla
s t e s s a  r e g i o n e
sottolineando le criticità
emerse in questi anni in tal
senso, abbiamo chiesto di
intervenire anche attraverso
alcuni strumenti condivisi.
Non possiamo avere 18
repubbliche di cui qualcuna
più indipendente dell'altra o
che competono tra loro. Va
bene l'autonomia ma non
intendiamo più fare la
pa l l ina  da  p ing  pong.
L'assessore ha dichiarato
che questa criticità e tale
situazione non potrà essere
contemplata nel corso di
questa legislatura e che
sarà sua intenzione lavorare
per la soluzione. Abbiamo
e s p r e s s o  l a  n o s t r a
perplessità in merito alle
r i so rse  des t ina te  a l l a
regione dal la legge di
b i l a n c i o  r e l a t i v e
all'abbattimento delle liste
di attesa e a quelle delle
prestaz ioni  aggiunt ive.
Sosteniamo da diversi mesi
, senza ancora avere avuto
risposta che la linea di
finanziamento destinata
p r eva l en t emen t e  a l l e
prestazioni aggiuntive per
ca renza  d i  pe rsona le ,
parliamo di circa 6 milioni
p e r  i l  p e r s o n a l e  d e l
c o m p a r t o ,  n o n  s t i a
all'interno dello 0.4% del

finanziamento indistinto che
la regione può utilizzare per
l'abbattimento delle liste di
attesa, parliamo dei 25
milioni di euro   di cui si è
parlato molto. Secondo il
nostro punto di vista si
t r a t t a  d i  due  d i ve r s i
f inanziament i  e non è
corretto dire che sono la
stessa cosa. L'Assessore ha
sottolineato che la prossima
set t imana i l  d i re t to re
regionale s i  recherà a
Roma, presso il MEF per
affrontare la questione e
poterci dare una risposta.
Oltre a ribadire la necessità
di un confronto costante
sull'emergenza dei pronto
soccorso, abbiamo chiesto
di  r iprendere i l  tavolo
lasciato congelato da tempo
r e l a t i v a m e n t e  a l l a
convenzione tra azienda
zero e asr in merito alla
gestione del personale del
118 su l  p iano d i  una
cond i z i one  che  renda
possibile l' applicazione
delle norme e dei contratti,
disegni le competenze e le
responsabilità. Attualmente
e con la situazione attuale
ci sono evidenti difficoltà in
tal senso. Ci aspettiamo che
anche su questo aspetto si
voglia intraprendere un
percorso che risolva tale
criticità Infine e non per
ultimo abbiamo fatto notare
come sia importante aprire
un confronto sulle alle case
e agli ospedali di comunità
e quindi alla riforma del
t e r r i t o r i o .  S i a m o
consapevoli che c'è molto
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 l a v o r o  d a  f a r e  e
apprezziamo la disponibilità
r a p p r e s e n t a t a  o g g i
dall'Assessore nell'aprire fin
da subito il confronto sui
temi caldi al fine di trovare
soluzioni a cominciare dalla
questione infermieristica,
figura fondamentale per il
nostro sistema sanitario.   A
se t tembre  una  nuova
riunione dell'OsservatorioA
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024.
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Importanti decisioni dell'Osservatorio per il personale sanitario
LINK: https://www.atnews.it/2024/07/importanti-decisioni-dellosservatorio-per-il-personale-sanitario-239195/

I m p o r t a n t i  d e c i s i o n i
del l 'Osservatorio per i l
persona le  san i tar io  d i
Redazione - 29 Luglio 2024
- 15:24 Proroga de l la
graduatoria per operatori
s o c i o - s an i t a r i ,  nuovo
concorso per infermieri,
iniziative per il contrasto
alle aggressioni in ospedale
i  p r inc ipa l i  a rgoment i
all'ordine del giorno della
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario.
Nel Grattacielo Piemonte
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cir io e
l ' a s s e s s o r e  a l l a
S a n i t à   F e d e r i c o
Riboldi erano presenti i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. «Quella di oggi è
una riunione di metodo che
vuole fare i l  punto dei
risultati già raggiunti e

impostare i l  lavoro dei
prossimi mesi con il neo
assessore Federico Riboldi.
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il

monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo» .  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
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pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Notizie positive
anche per quanto riguarda
l a  g r a d u a t o r i a  p e r
l ' a s sun z i one  d i  1243
operatori socio-sanitari, che
s c a d r à  i l  5  a g o s t o :
«Mercoledì 31 luglio - ha
puntualizzato Riboldi - si
r iunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». L'assessore
ha poi fatto il punto sull'iter
della nuova gara del Cup,
che è al centro dell'accordo
con i sindacati confederali
per l'abbattimento delle
liste d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle

strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a

tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024.
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Importanti decisioni dell'Osservatorio per il personale sanitario
LINK: https://www.targatocn.it/2024/07/29/leggi-notizia/argomenti/salute-e-benessere/articolo/importanti-decisioni-dellosservatorio-per-il-persona...

I m p o r t a n t i  d e c i s i o n i
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario Nel
Grattacielo Piemonte con il
presidente della Regione
Alberto Cirio e l'assessore
alla Sanità Federico Riboldi
e r a n o  p r e s e n t i  i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. Proroga della
graduatoria per operatori
s o c i o - s an i t a r i ,  nuovo
concorso per infermieri,
iniziative per il contrasto
alle aggressioni in ospedale
i  p r inc ipa l i  a rgoment i
all'ordine del giorno della
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario.
Nel Grattacielo Piemonte
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cirio e
l 'assessore al la Sanità
Feder ico Ribold i  erano
presenti i rappresentati

d e l l e  o r g a n i z z a z i o n i
sindacali del comparto (Fp
Cgil, Cisl Fp, Uil Fpl, Fials,
Nursind, Nursing Up), della
dirigenza medica (Anaao,
Assomed,  C imo,  Aaro i
Emac, Fassid, Fp Cgil, Fvm,
Uil Fpl, Federazione Cisl
Medici e Fesmed), Azienda
Zero e le aziende sanitarie
del Piemonte. «Quella di
oggi è una riunione di
metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià
raggiunti e impostare il
lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re
Federico Riboldi. Questo
Osservatorio è nato per
centrare alcuni obiettivi su
cui stiamo andando avanti
secondo i tempi stabiliti, e
per affrontare una serie di
criticità del nostro sistema
sanitario, a partire dalla
carenza di personale, su cui
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l

P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
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Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
Notizie positive anche per
q u a n t o  r i g u a r d a  l a
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il

punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle
strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei

confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024. TI RICORDI COSA È
S U C C E S S O  L ' A N N O
SCORSO A LUGLIO? Ascolta
il podcast con le notizie da
non dimenticare Ascolta "Un
anno di notizie da non
dimenticare" su Spreaker.
R u b r i c h e  F o t o g a l l e r y
Videogallery FuoriPorta
Choconews Quattrozampe
Amic i  a  4  zampe con
Imbimbo Vet. Ambiente e
Natura Confart ig ianato
no t i z i e  L ' o r o s copo  d i
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Concorso per infermieri, la Regione tira dritto dopo il ricorso: 'È
improcedibile'

LINK: https://www.cuneodice.it/attualita/cuneo-e-valli/concorso-per-infermieri-la-regione-tira-dritto-dopo-il-ricorso-improcedibile_90480.html

Concorso per infermieri, la
Regione tira dritto dopo il
ricorso: 'È improcedibile'
N e l l a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio sanitario si
annuncia la volontà di
bandire un concorso ogni
q u a t t r o  m e s i .  P i ù
telecamere e sorveglianza
p r i v a t a  c o n t r o  l e
aggressioni Si è svolta
q u e s t a  m a t t i n a  a l
Grattacielo Piemonte la
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario:
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cirio e
l 'assessore al la Sanità
Feder ico Ribold i  erano
presenti i rappresentati
d e l l e  o r g a n i z z a z i o n i
sindacali del comparto (Fp
Cgil, Cisl Fp, Uil Fpl, Fials,
Nursind, Nursing Up), della
dirigenza medica (Anaao,
Assomed,  C imo,  Aaro i
Emac, Fassid, Fp Cgil, Fvm,
Uil Fpl, Federazione Cisl
Medici e Fesmed), Azienda
Zero e le aziende sanitarie
del Piemonte.   "Quella di
oggi è una riunione di
metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià
raggiunti e impostare il
lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re
Federico Riboldi. Questo
Osservatorio è nato per
centrare alcuni obiettivi su
cui stiamo andando avanti
secondo i tempi stabiliti, e

per affrontare una serie di
criticità del nostro sistema
sanitario, a partire dalla
carenza di personale, su cui
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup", ha
dichiarato il presidente della
Reg ione A lberto  C i r io ,
ricordando che nei giorni
scorsi è stato ripartito il
Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
"Una buona notizia non solo
per la cifra, ma anche per la
tempistica con cui ci è stata
comunicata,  perché in
passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno. - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
del le Asl". A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
"Dopodomani, 31 luglio - ha
ricordato Cirio - è previsto
l'incontro tra Regione e
Ministero delle Finanze per
la definizione dei termini del
nuovo accordo".   Dopo

l ' i n t r o d u z i o n e  d e l
presidente, l'Osservatorio è
p a s s a t o  a l l ' e s a m e
dell'ordine del giorno della
riunione, ovvero il concorso
in atto per l'assunzione di
226 infermieri su cui pende
un  r i co rso  a l  Ta r ,  l a
graduatoria per gli Oss in
scadenza il 5 agosto e la
tempistica del nuovo bando
del Centro unico per le
prenotazioni.   Per quanto
riguarda il concorso per
i n f e rm ie r i  l ' a s sesso re
Riboldi ha comunicato che
in merito al procedimento di
fronte al Tar Azienda Zero
ha g ià deposi tato una
richiesta di improcedibilità
del ricorso, a fronte del
fatto che i ricorrenti non
h a n n o  i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: "A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. - ha spiegato
l'assessore Riboldi - Alcune
aziende, peraltro, hanno già
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale". È stato poi
anticipato che la Regione
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intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
a s sunz i on i .     No t i z i e
positive anche per quanto
riguarda la graduatoria per
l'assunzione di 1243 Oss
che scade il 5 agosto: "In
tempi molto rapidi, non
a p p e n a  i l  C o n s i g l i o
reg iona le  è  d iventa to
o p e r a t i v o ,  a b b i a m o
predisposto una legge per
prorogare la graduatoria.
Mercoledì  s i  r iunirà la
Commissione Sanità del
Consiglio regionale in sede
legislativa per dare via
libera alla proroga della
attuale graduatoria, che
comprende 1243 idonei, e
que s t o  c on sen t i r à  d i
p r o s e g u i r e  c o n  l e
a s s u n z i o n i " ,  h a
puntualizzato Riboldi.
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi.
La prima gara, che riguarda
il call center, sarà bandita
entro il 30 agosto e, anche
in accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i .  E n t r o  m e t à
settembre sarà poi bandita
l a  g a r a  p e r  l e
strumentazioni e la rete, e
successivamente quella più

complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal parlamento. Di questo
percorso fa parte l'hackaton
che si svolgerà il 20 e il 21
settembre: una sorta di
"frullatore" di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori, sotto la regia
d e l l a  F o n d a z i o n e
Ai4industry, per individuare
le migliori soluzioni, anche
c o n  i l  c o n t r i b u t o
dell'intelligenza artificiale,
p e r  d e f i n i r e  l e
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
  L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o .  " S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a

tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili".   A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024. c.s. CUNEO  Condividi
ascolta la notizia
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Importanti decisioni dell'Osservatorio per il personale sanitario
LINK: https://www.ecorisveglio.it/2024/07/29/importanti-decisioni-dellosservatorio-per-il-personale-sanitario/

I m p o r t a n t i  d e c i s i o n i
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario Proroga
de l l a  g radua to r i a  pe r
operatori socio-sanitari,
n u o v o  c o n c o r s o  p e r
infermieri, iniziative per il
contrasto alle aggressioni in
o s peda l e  i  p r i n c i p a l i
argomenti all'ordine del
g i o rno  de l l a  r i un i one
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario. Nel
Grattacielo Piemonte con il
p r e s i d e n t e  d e l l a
Regione Alberto Cir io e
l ' a s s e s s o r e  a l l a
S a n i t à   F e d e r i c o
Riboldi erano presenti i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. «Quella di oggi è
una riunione di metodo che
vuole fare i l  punto dei
risultati già raggiunti e
impostare i l  lavoro dei

prossimi mesi con il neo
assessore Federico Riboldi.
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci

delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
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pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
Notizie positive anche per
q u a n t o  r i g u a r d a  l a
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à

settembre toccherà alle
strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari

a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024.
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Sanità: un nuovo concorso per infermieri e misure contro le
aggressioni in ospedale

LINK: https://www.giornalelavoce.it/news/attualita/544983/sanita-un-nuovo-concorso-per-infermieri-e-misure-contro-le-aggressioni-in-ospedale.html

Sanità: un nuovo concorso
per infermieri e misure
contro le aggressioni in
ospedale Proroga del la
graduatoria per operatori
socio-sanitari. Importanti
decisioni dell'Osservatorio
per il personale sanitario
Manuel Cartosio 29 Luglio
2024 - 15:14 Proroga della
graduatoria per operatori
s o c i o - s an i t a r i ,  nuovo
concorso per infermieri,
iniziative per il contrasto
alle aggressioni in ospedale
i  p r inc ipa l i  a rgoment i
all'ordine del giorno della
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario.
Nel Grattacielo Piemonte
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cirio e
l 'assessore al la Sanità
Feder ico Ribold i  erano
presenti i rappresentati
d e l l e  o r g a n i z z a z i o n i
sindacali del comparto (Fp
Cgil, Cisl Fp, Uil Fpl, Fials,
Nursind, Nursing Up), della
dirigenza medica (Anaao,
Assomed,  C imo,  Aaro i
Emac, Fassid, Fp Cgil, Fvm,
Uil Fpl, Federazione Cisl
Medici e Fesmed), Azienda
Zero e le aziende sanitarie

del Piemonte. «Quella di
oggi è una riunione di
metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià
raggiunti e impostare il
lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re
Federico Riboldi. Questo
Osservatorio è nato per
centrare alcuni obiettivi su
cui stiamo andando avanti
secondo i tempi stabiliti, e
per affrontare una serie di
criticità del nostro sistema
sanitario, a partire dalla
carenza di personale, su cui
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di

avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
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improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
Notizie positive anche per
q u a n t o  r i g u a r d a  l a
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in

accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle
strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con

le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024.
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Importanti decisioni dell'Osservatorio per il personale sanitario
LINK: https://ilcorriere.net/importanti-decisioni-dellosservatorio-per-il-personale-sanitario/

I m p o r t a n t i  d e c i s i o n i
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario dal
PiemonteSanità Autore:
Redazione Corr iere 29
Luglio, 2024 4 min.lettura
Proroga della graduatoria
per operatori socio-sanitari,
n u o v o  c o n c o r s o  p e r
infermieri, iniziative per il
contrasto alle aggressioni in
o s peda l e  i  p r i n c i p a l i
argomenti all'ordine del
g i o rno  de l l a  r i un i one
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario. Nel
Grattacielo Piemonte con il
p r e s i d e n t e  d e l l a
Regione Alberto Cir io e
l ' a s s e s s o r e  a l l a
S a n i t à   F e d e r i c o
Riboldi erano presenti i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. «Quella di oggi è
una riunione di metodo che

vuole fare i l  punto dei
risultati già raggiunti e
impostare i l  lavoro dei
prossimi mesi con il neo
assessore Federico Riboldi.
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i

affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
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procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
Notizie positive anche per
q u a n t o  r i g u a r d a  l a
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà

m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle
strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
"frullatore" di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l

potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024. Articolo precedente
Santa Vittoria d'Alba invita
ai "Notturni nelle Rocche"
A r t i c o l o  s u c c e s s i v o
Diciannovenne di Alba vince
p rem io  naz i ona l e  de l
concorso 'ACI Ready2Go
2 0 2 3 '  R e d a z i o n e
Corrierehttps://www.ilcorrie
re.net Potete contattare la
Redazione del Corriere allo
0173-28.40.77 oppure
s c r i v e n d o  a :
info@ilcorriere.net LASCIA
UN COMMENTO Cancella la
risposta Commento: Per
favore inser isc i  i l  tuo
commento! Nome:* Per
favore inserisci il tuo nome
qui Email:* Hai inserito un
indirizzo email errato! Per
favore inser isc i  i l  tuo
indirizzo email qui Sito
Web: Dal Territorio Arriva il
grande caldo: l'attenzione
dell'Asl CN2 agli anziani e ai
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soggetti fragili Il Barolo in
Cina? Subito dopo Gucci e
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Dalla proroga della graduatoria per operatori socio-sanitari al nuovo
concorso per infermieri

LINK: https://www.ilmonferrato.it/articolo/zSZesGjRzEebovih_UZQXg/dalla-proroga-della-graduatoria-per-operatori-socio-sanitari-al-nuovo-concorso-p...

D a l l a  p r o r o g a  d e l l a
graduatoria per operatori
socio-sanitari  al nuovo
concorso per infermieri La
riunione dell'Osservatorio
per il Personale Sanitario di
r.m. Si è svolta questa
matt ina a l  Grat tac ie lo
P i emon te  l a  r i un i one
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario: con il
presidente della Regione
Alberto Cirio e l'assessore
alla Sanità Federico Riboldi
e r a n o  p r e s e n t i  i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte.  «Quella di oggi è
una riunione di metodo che
vuole fare i l  punto dei
risultati già raggiunti e
impostare i l  lavoro dei
prossimi mesi con il neo
assessore Federico Riboldi.
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi

su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato il presidente della
Reg ione  A lber to  C i r i o
ricordando che nei giorni
scorsi è stato ripartito il
Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato

rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
a c c o r d o » .    D o p o
l ' i n t r o d u z i o n e  d e l
presidente, l'Osservatorio è
p a s s a t o  a l l ' e s a m e
dell'ordine del giorno della
riunione, ovvero il concorso
in atto per l'assunzione di
226 infermieri su cui pende
un  r i co rso  a l  Ta r ,  l a
graduatoria per gli Oss in
scadenza il 5 agosto e la
tempistica del nuovo bando
del Centro unico per le
prenotazioni. Per quanto
riguarda il concorso per
i n f e rm ie r i  l ' a s sesso re
Riboldi ha comunicato che
in merito al procedimento di
fronte al Tar Azienda Zero
ha g ià deposi tato una
richiesta di improcedibilità
del ricorso a fronte del fatto
che i ricorrenti non hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
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termini perentori indicati
dal giudice. «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto - ha spiegato
l'assessore Riboldi - Alcune
aziende, per altro, hanno
già esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni.  Notizie positive
anche per quanto riguarda
l a  g r a d u a t o r i a  p e r
l'assunzione di 1243 Oss
che scade il 5 agosto: «In
tempi molto rapidi, non
a p p e n a  i l  C o n s i g l i o
reg iona le  è  d iventa to
o p e r a t i v o ,  a b b i a m o
predisposto una legge per
prorogare la graduatoria.
Mercoledì  s i  r iunirà la
Commissione Sanità del
Consiglio regionale in sede
legislativa per dare via
libera alla proroga della
attuale graduatoria, che
comprende 1243 idonei, e
que s t o  c on sen t i r à  d i
p r o s e g u i r e  c o n  l e
a s s u n z i o n i » ,  h a
pun tua l i z za to  R ibo ld i .
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova

gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi.
La prima gara, che riguarda
il call center, sarà bandita
entro il 30 agosto e, anche
in accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i .  E n t r o  m e t à
settembre sarà poi bandita
l a  g a r a  p e r  l e
strumentazioni e la rete, e
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal parlamento. Di questo
percorso fa parte l'hackaton
che si svolgerà il 20 e il 21
settembre: una sorta di
"frullatore" di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori, sotto la regia
d e l l a  F o n d a z i o n e
Ai4industry, per individuare
le migliori soluzioni, anche
c o n  i l  c o n t r i b u t o
dell'intelligenza artificiale,
p e r  d e f i n i r e  l e
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i

fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o .  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre.
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Liste d'attesa, nuovo personale e sicurezza negli ospedali: incontro
in Regione

LINK: https://iltorinese.it/2024/07/29/liste-dattesa-nuovo-personale-e-sicurezza-negli-ospedali-incontro-in-regione/

L i s te  d ' a t t esa ,  nuovo
personale e sicurezza negli
o speda l i :  i n con t r o  i n
Regione 29 Luglio 2024
prima pagina Si è svolta
q u e s t a  m a t t i n a  a l
Grattacielo Piemonte la
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario:
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cir io e
l ' a s s e s s o r e  a l l a
S a n i t à   F e d e r i c o
Riboldi erano presenti i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. «Quella di oggi è
una riunione di metodo che
vuole fare i l  punto dei
risultati già raggiunti e
impostare i l  lavoro dei
prossimi mesi con il neo
assessore Federico Riboldi.
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando

avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato il presidente della
Reg ione  A lber to  C i r i o
ricordando che nei giorni
scorsi è stato ripartito il
Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della

C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
a c c o r d o » .  D o p o
l ' i n t r o d u z i o n e  d e l
presidente, l'Osservatorio è
p a s s a t o  a l l ' e s a m e
dell'ordine del giorno della
riunione, ovvero il concorso
in atto per l'assunzione di
226 infermieri su cui pende
un  r i co rso  a l  Ta r ,  l a
graduatoria per gli Oss in
scadenza il 5 agosto e la
tempistica del nuovo bando
del Centro unico per le
prenotazioni. Per quanto
riguarda il concorso per
i n f e rm ie r i  l ' a s sesso re
Riboldi ha comunicato che
in merito al procedimento di
fronte al Tar Azienda Zero
ha g ià deposi tato una
richiesta di improcedibilità
del ricorso a fronte del fatto
che i ricorrenti non hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
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dal giudice. «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto - ha spiegato
l'assessore Riboldi - Alcune
aziende, per altro, hanno
già esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Notizie positive
anche per quanto riguarda
l a  g r a d u a t o r i a  p e r
l'assunzione di 1243 Oss
che scade il 5 agosto: «In
tempi molto rapidi, non
a p p e n a  i l  C o n s i g l i o
reg iona le  è  d iventa to
o p e r a t i v o ,  a b b i a m o
predisposto una legge per
prorogare la graduatoria.
Mercoledì  s i  r iunirà la
Commissione Sanità del
Consiglio regionale in sede
legislativa per dare via
libera alla proroga della
attuale graduatoria, che
comprende 1243 idonei, e
que s t o  c on sen t i r à  d i
p r o s e g u i r e  c o n  l e
a s s u n z i o n i » ,  h a
pun tua l i z za to  R ibo ld i .
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al

centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi.
La prima gara, che riguarda
il call center, sarà bandita
entro il 30 agosto e, anche
in accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i .  E n t r o  m e t à
settembre sarà poi bandita
l a  g a r a  p e r  l e
strumentazioni e la rete, e
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal parlamento. Di questo
percorso fa parte l'hackaton
che si svolgerà il 20 e il 21
settembre: una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori, sotto la regia
d e l l a  F o n d a z i o n e
Ai4industry, per individuare
le migliori soluzioni, anche
c o n  i l  c o n t r i b u t o
dell'intelligenza artificiale,
p e r  d e f i n i r e  l e
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei

confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o .  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024.   Leggi qui le ultime
notizie: IL TORINESE
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Nuova gara per il Cup sanitario regionale e videosorveglianza nei
pronto soccorso

LINK: https://laguida.it/2024/07/29/nuova-gara-per-il-cup-sanitario-regionale-e-videosorveglianza-nei-pronto-soccorso/

Nuova gara per i l  Cup
san i t a r i o  r eg i ona l e  e
v ideoso rveg l i anza  ne i
p r o n t o  s o c c o r s o  A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni Torino di
Redazione - Lunedì 29 luglio
2 0 2 4  P r o r o g a  d e l l a
graduatoria per operatori
s o c i o - s an i t a r i ,  nuovo
concorso per infermieri,
iniziative per il contrasto
alle aggressioni in ospedale
i  p r inc ipa l i  a rgoment i
all'ordine del giorno della
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario.
Nel Grattacielo Piemonte
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cirio e
l 'assessore al la Sanità
Feder ico Ribold i  erano
presenti i rappresentati
d e l l e  o r g a n i z z a z i o n i
sindacali del comparto (Fp
Cgil, Cisl Fp, Uil Fpl, Fials,
Nursind, Nursing Up), della
dirigenza medica (Anaao,
Assomed,  C imo,  Aaro i
Emac, Fassid, Fp Cgil, Fvm,
Uil Fpl, Federazione Cisl
Medici e Fesmed), Azienda

Zero e le aziende sanitarie
del Piemonte. «Quella di
oggi è una riunione di
metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià
raggiunti e impostare il
lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re
Federico Riboldi. Questo
Osservatorio è nato per
centrare alcuni obiettivi su
cui stiamo andando avanti
secondo i tempi stabiliti, e
per affrontare una serie di
criticità del nostro sistema
sanitario, a partire dalla
carenza di personale, su cui
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il

presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
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punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
Notizie positive anche per
q u a n t o  r i g u a r d a  l a
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro

il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle
strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza

direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024.
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Concorso per infermieri, ricorso al Tar irricevibile per la Regione: "Le
Asl procedano con le assunzioni"

LINK: https://www.lavocedialba.it/2024/07/29/leggi-notizia/argomenti/attualita-14/articolo/concorso-per-infermieri-ricorso-al-tar-irricevibile-per...

Concorso per infermieri,
ricorso al Tar irricevibile per
l a  R e g i o n e :  " L e  A s l
p r o c e d a n o  c o n  l e
assunzioni" Oggi (lunedì 29
l u g l i o )  l a  r i u n i o n e
del l 'osservatorio per i l
personale sanitar io: la
R e g i o n e  a s s i c u r a
l ' intenzione di  bandire
concorsi per infermieri ogni
quattro mesi Si è svolta
q u e s t a  m a t t i n a  a l
Grattacielo Piemonte la
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario:
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cirio e
l 'assessore al la Sanità
Feder ico Ribold i  erano
presenti i rappresentati
d e l l e  o r g a n i z z a z i o n i
sindacali del comparto (Fp
Cgil, Cisl Fp, Uil Fpl, Fials,
Nursind, Nursing Up), della
dirigenza medica (Anaao,
Assomed,  C imo,  Aaro i
Emac, Fassid, Fp Cgil, Fvm,
Uil Fpl, Federazione Cisl
Medici e Fesmed), Azienda
Zero e le aziende sanitarie
del Piemonte. «Quella di
oggi è una riunione di
metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià

raggiunti e impostare il
lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re
Federico Riboldi. Questo
Osservatorio è nato per
centrare alcuni obiettivi su
cui stiamo andando avanti
secondo i tempi stabiliti, e
per affrontare una serie di
criticità del nostro sistema
sanitario, a partire dalla
carenza di personale, su cui
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato il presidente della
Reg ione  A lber to  C i r i o
ricordando che nei giorni
scorsi è stato ripartito il
Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente -. Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior

serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
a c c o r d o » .  D o p o
l ' i n t r o d u z i o n e  d e l
presidente, l'Osservatorio è
p a s s a t o  a l l ' e s a m e
dell'ordine del giorno della
riunione, ovvero il concorso
in atto per l'assunzione di
226 infermieri su cui pende
un  r i co rso  a l  Ta r ,  l a
graduatoria per gli Oss in
scadenza il 5 agosto e la
tempistica del nuovo bando
del Centro unico per le
prenotazioni. Per quanto
riguarda il concorso per
i n f e rm ie r i  l ' a s sesso re
Riboldi ha comunicato che
in merito al procedimento di
fronte al Tar Azienda Zero
ha g ià deposi tato una
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 richiesta di improcedibilità
del ricorso a fronte del fatto
che i ricorrenti non hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice. «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto - ha spiegato
l'assessore Riboldi - Alcune
aziende, per altro, hanno
già esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Notizie positive
anche per quanto riguarda
l a  g r a d u a t o r i a  p e r
l'assunzione di 1243 Oss
che scade il 5 agosto: «In
tempi molto rapidi, non
a p p e n a  i l  C o n s i g l i o
reg iona le  è  d iventa to
o p e r a t i v o ,  a b b i a m o
predisposto una legge per
prorogare la graduatoria.
Mercoledì  s i  r iunirà la
Commissione Sanità del
Consiglio regionale in sede
legislativa per dare via
libera alla proroga della
attuale graduatoria, che
comprende 1243 idonei, e
que s t o  c on sen t i r à  d i

p r o s e g u i r e  c o n  l e
a s s u n z i o n i » ,  h a
pun tua l i z za to  R ibo ld i .
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi.
La prima gara, che riguarda
il call center, sarà bandita
entro il 30 agosto e, anche
in accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i .  E n t r o  m e t à
settembre sarà poi bandita
l a  g a r a  p e r  l e
strumentazioni e la rete, e
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal parlamento. Di questo
percorso fa parte l'hackaton
che si svolgerà il 20 e il 21
settembre: una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori, sotto la regia
d e l l a  F o n d a z i o n e
Ai4industry, per individuare
le migliori soluzioni, anche
c o n  i l  c o n t r i b u t o
dell'intelligenza artificiale,
p e r  d e f i n i r e  l e
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a

piattaforma del nuovo Cup.
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o .  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024. comunicato stampa
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Dal nuovo Cup, alle assunzioni di oss e infermieri, al protocollo per le
aggressioni in ospedale: la Regione incontra i sanitari

LINK: https://www.lavocediasti.it/2024/07/29/leggi-notizia/argomenti/sanita-9/articolo/dal-nuovo-cup-alle-assunzioni-di-oss-e-infermieri-al-protoc...

Da l  n uovo  Cup ,  a l l e
a s s u n z i o n i  d i  o s s  e
infermieri, al protocollo per
le aggressioni in ospedale:
la  Reg ione  incont ra  i
sanitari Primo incontro
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario con il
neo assessore Federico
Riboldi e il riconfermato
pres idente Cir io:  "315
milioni per il Piemonte sono
una buona notizia" Si è
svolta questa mattina al
Grattacielo Piemonte la
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario:
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cirio e
l 'assessore al la Sanità
Feder ico Ribold i  erano
presenti i rappresentati
d e l l e  o r g a n i z z a z i o n i
sindacali del comparto (Fp
Cgil, Cisl Fp, Uil Fpl, Fials,
Nursind, Nursing Up), della
dirigenza medica (Anaao,
Assomed,  C imo,  Aaro i
Emac, Fassid, Fp Cgil, Fvm,
Uil Fpl, Federazione Cisl
Medici e Fesmed), Azienda
Zero e le aziende sanitarie
del Piemonte. "Quella di
oggi è una riunione di

metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià
raggiunti e impostare il
lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re
F e d e r i c o  R i b o l d i "   
Assunzioni, nuovo bando
del Cup, fondo nazionale 
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato il presidente della
Reg ione  A lber to  C i r i o
ricordando che nei giorni
scorsi è stato ripartito il
Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di

risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
del le Asl».    Chiuso i l
contenzioso su anticipo di
cassa  A questo si aggiunge
la chiusura del contenzioso
con lo Stato rispetto alla
s en t enza  de l l a  Co r t e
costituzionale sull'anticipo
di cassa destinato al la
sanità. «Dopodomani, 31
luglio - ha ricordato Cirio -
è previsto l'incontro tra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo».   Il ricorso sulle
assunzioni di infermieri e
graduator ia  Oss  Dopo
l ' i n t r o d u z i o n e  d e l
presidente, l'Osservatorio è
p a s s a t o  a l l ' e s a m e
dell'ordine del giorno della
riunione, ovvero il concorso
in atto per l'assunzione di
226 infermieri su cui pende
un  r i co rso  a l  Ta r ,  l a
graduatoria per gli Oss in
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scadenza il 5 agosto e la
tempistica del nuovo bando
del Centro unico per le
prenotazioni.  Concorso
infermieri e aggiornamento
graduatorie Oss  Per quanto
riguarda il concorso per
i n f e rm ie r i  l ' a s sesso re
Riboldi ha comunicato che
in merito al procedimento di
fronte al Tar Azienda Zero
ha g ià deposi tato una
richiesta di improcedibilità
del ricorso a fronte del fatto
che i ricorrenti non hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice. «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto - ha spiegato
l'assessore Riboldi - Alcune
aziende, per altro, hanno
già esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Notizie positive
anche per quanto riguarda
l a  g r a d u a t o r i a  p e r
l'assunzione di 1243 Oss
che scade il 5 agosto: «In
tempi molto rapidi, non
a p p e n a  i l  C o n s i g l i o

reg iona le  è  d iventa to
o p e r a t i v o ,  a b b i a m o
predisposto una legge per
prorogare la graduatoria.
Mercoledì  s i  r iunirà la
Commissione Sanità del
Consiglio regionale in sede
legislativa per dare via
libera alla proroga della
attuale graduatoria, che
comprende 1243 idonei, e
que s t o  c on sen t i r à  d i
p r o s e g u i r e  c o n  l e
a s s u n z i o n i » ,  h a
puntualizzato Riboldi.   Gara
in tre blocchi per il Cup 
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi.
La prima gara, che riguarda
il call center, sarà bandita
entro il 30 agosto e, anche
in accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i .  E n t r o  m e t à
settembre sarà poi bandita
l a  g a r a  p e r  l e
strumentazioni e la rete, e
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal parlamento. Di questo
percorso fa parte l'hackaton

che si svolgerà il 20 e il 21
settembre: una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori, sotto la regia
d e l l a  F o n d a z i o n e
Ai4industry, per individuare
le migliori soluzioni, anche
c o n  i l  c o n t r i b u t o
dell'intelligenza artificiale,
p e r  d e f i n i r e  l e
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
 Aggressioni a sanitari,
l'ipotesi di un accordo con le
Prefetture  L 'assessore
Riboldi ha poi annunciato
una serie di interventi per il
contrasto alle aggressioni e
ai fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o .  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili».
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La nota del Nursind  Nel
ringraziare per l'attenzione
posta dal l 'Assessore in
questi giorni sul fenomeno
delle aggressioni, abbiamo
voluto evidenziare come sia
necessario intervenire su
u l t e r i o r i  a s p e t t i  c h e
interessano direttamente il
personale coinvolto e ci sia
pertanto la necessità di
app ro fond i r e .  In tan to
apprendiamo che è volontà
dell'Assessore portare a
compimento a breve alcune
azione in tutte le aziende (
videosorveglianza collegata
al le forze del l '  ordine,
sistemi di chiamata rapidi,
rafforzamento del personale
di  s icurezza ecc ecc )
Abbiamo chiesto quali siano
le azioni che la regione
vorrà intraprendere per
af f rontare l ' inev i tab i le
carenza di infermieri che
inciderà negativamente sui
servizi,  oltre che sul le
condizioni di lavoro. - Se il
Piemonte intende attivare
pertanto politiche attrattive,
valorizzanti, incentivanti o
anche di tipo organizzativo
per dare una risposta ad
una criticità certa, alla
competizione già aperta tra
regioni per accaparrarsi il
personale e/o per limitare la
f u g a  o  a d d i r i t t u r a
l'abbandono della quale
abbiamo parlato più volte,
ricordando anche i limiti che
c i  s ono  p e r  l e  z one
disagiate. Sottolineando che
si tratta di una criticità che
non  r i g ua r da  i l  s o l o
Piemonte, l'assessore si è

r e s o  d i s p o n i b i l e  a d
affrontare la tematica e/o a
condividere proposte in tal
s enso .  Ne l  s egna l a r e
oggett ive e important i
difficoltà nei comportamenti
da parte del le aziende
nell'applicazione uniforme
degl i  accordi regional i ,
nonché  ne l l e  l i nee  d i
indirizzo emanate dalla
s t e s s a  r e g i o n e
sottolineando le criticità
emerse in questi anni in tal
senso, abbiamo chiesto di
intervenire anche attraverso
alcuni strumenti condivisi.
Non possiamo avere 18
repubbliche di cui qualcuna
più indipendente dell'altra o
che competono tra loro. Va
bene l'autonomia ma non
intendiamo più fare la
pa l l ina  da  p ing  pong.
L'assessore ha dichiarato
che questa criticità e tale
situazione non potrà essere
contemplata nel corso di
questa legislatura e che
sarà sua intenzione lavorare
per la soluzione. Abbiamo
e s p r e s s o  l a  n o s t r a
perplessità in merito alle
r i so rse  des t ina te  a l l a
regione dal la legge di
b i l a n c i o  r e l a t i v e
all'abbattimento delle liste
di attesa e a quelle delle
prestaz ioni  aggiunt ive.
Sosteniamo da diversi mesi
, senza ancora avere avuto
risposta che la linea di
finanziamento destinata
p r eva l en t emen t e  a l l e
prestazioni aggiuntive per
ca renza  d i  pe rsona le ,
parliamo di circa 6 milioni

p e r  i l  p e r s o n a l e  d e l
c o m p a r t o ,  n o n  s t i a
all'interno dello 0.4% del
finanziamento indistinto che
la regione può utilizzare per
l'abbattimento delle liste di
attesa, parliamo dei 25
milioni di euro   di cui si è
parlato molto. Secondo il
nostro punto di vista si
t r a t t a  d i  due  d i ve r s i
f inanziament i  e non è
corretto dire che sono la
stessa cosa. L'Assessore ha
sottolineato che la prossima
set t imana i l  d i re t to re
regionale s i  recherà a
Roma, presso il MEF per
affrontare la questione e
poterci dare una risposta.
Oltre a ribadire la necessità
di un confronto costante
sull'emergenza dei pronto
soccorso, abbiamo chiesto
di  r iprendere i l  tavolo
lasciato congelato da tempo
r e l a t i v a m e n t e  a l l a
convenzione tra azienda
zero e asr in merito alla
gestione del personale del
118 su l  p iano d i  una
cond i z i one  che  renda
possibile l' applicazione
delle norme e dei contratti,
disegni le competenze e le
responsabilità. Attualmente
e con la situazione attuale
ci sono evidenti difficoltà in
tal senso. Ci aspettiamo che
anche su questo aspetto si
voglia intraprendere un
percorso che risolva tale
criticità Infine e non per
ultimo abbiamo fatto notare
come sia importante aprire
un confronto sulle alle case
e agli ospedali di comunità
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 e quindi alla riforma del
t e r r i t o r i o .  S i a m o
consapevoli che c'è molto
l a v o r o  d a  f a r e  e
apprezziamo la disponibilità
r a p p r e s e n t a t a  o g g i
dall'Assessore nell'aprire fin
da subito il confronto sui
temi caldi al fine di trovare
soluzioni a cominciare dalla
questione infermieristica,
figura fondamentale per il
nostro sistema sanitario.   A
se t tembre  una  nuova
riunione dell'Osservatorio  A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024. Redazione

29/07/2024 19:07
Sito Web lavocediasti.it

52



Liste d'attesa, il Piemonte punta sull'Ai. Concorso infermieri: le Asl
assumano

LINK: https://lospiffero.com/ls_article.php?id=80501

Liste d'attesa, il Piemonte
punta sul l 'Ai. Concorso
infermieri: le Asl assumano
15:31 Lunedì 29 Luglio
2024 Prima riunione dopo le
elezioni dell'Osservatorio
per il personale sanitario.
Cirio porta le buone notizie
su  r i pa r t o  e  a c co rdo
s p a l m a d e b i t i .  I l  n e o
assessore Riboldi certo
del l ' improcedibi l i tà del
ricorso al Tar. Intelligenza
artificiale per il nuovo Cup
Una ventata di ottimismo al
grattacielo Piemonte dove
stamattina si è svolta la
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario.
Con il governatore Alberto
Cirio e l 'assessore al la
Sanità Federico Riboldi
e r a n o  p r e s e n t i  i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
aziende sanitar ie del la
regione. Un appuntamento

per stabilire e condividere
un "metodo" di lavoro, ha
spiegato Cirio, e impostare
il lavoro dei prossimi mesi:
"Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup", ha
sottolineato il presidente
ricordando che nei giorni
scorsi è stato ripartito il
Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
"Una buona notizia non solo
per la cifra, ma anche per la
tempistica con cui ci è stata
comunicata,  perché in
passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato -
Sapere ora di  avere a
disposizione queste risorse,
consente di affrontare con
maggior serenità i prossimi

mesi e il monitoraggio dei
bilanci delle Asl". A questo
si aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
destinato alla sanità che ha
v i s t o  s o c c o m b e r e  l a
Regione dopo l'impugnativa
da parte del  Governo.
Dopodomani, 31 luglio, è
p rev i s to  l ' i n con t ro  a l
Ministero delle Finanze per
la definizione dei termini del
nuovo accordo, avviato nei
giorni scorsi in una missione
al Mef dei direttori Antonino
Sottile (Sanità) e Giovanni
Lepri (Bilancio). Sul tavolo
de l l a  r i un i one  a l cune
que s t i o n i  s p i n o se :  i l
concorso per l'assunzione di
226 infermieri su cui pende
un  r i co rso  a l  Ta r ,  l a
graduatoria per gli Oss in
scadenza il 5 agosto e la
tempistica del nuovo bando
del Centro unico per le
prenotazioni. Per quanto
riguarda il concorso per
i n f e rm ie r i  l ' a s sesso re
Riboldi ha comunicato che
in merito al procedimento
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
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 depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice. "A questo punto
r i t e n i a m o  i l  r i c o r s o
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto - ha spiegato -.
Alcune aziende, peraltro,
hanno g ià  esaur i to  le
graduatorie e per questo
nei prossimi giorni sarà
bandito un nuovo concorso
per 56 posti che consentirà
a tutti di partecipare alla
nuova fase concorsuale". È
stato poi anticipato che si
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Notizie positive
anche per quanto riguarda
l a  g r a d u a t o r i a  p e r
l'assunzione di 1.243 Oss
che scade il 5 agosto: "In
tempi molto rapidi, non
a p p e n a  i l  C o n s i g l i o
reg iona le  è  d iventa to
o p e r a t i v o ,  a b b i a m o
predisposto una legge per
prorogare la graduatoria.
Mercoledì  s i  r iunirà la
Commissione Sanità del
Consiglio regionale in sede
legislativa per dare via
libera alla proroga della
attuale graduatoria, che
comprende 1.243 idonei, e
que s t o  c on sen t i r à  d i

p r o s e g u i r e  c o n  l e
a s s u n z i o n i " ,  h a
pun tua l i z za to  R ibo ld i .
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi.
La prima gara, che riguarda
il call center, sarà bandita
entro il 30 agosto e, anche
in accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i .  E n t r o  m e t à
settembre sarà poi bandita
l a  g a r a  p e r  l e
strumentazioni e la rete, e
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal parlamento. Di questo
percorso fa parte l'hackaton
che si svolgerà il 20 e il 21
settembre: una sorta di
"frullatore" di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori, sotto la regia
d e l l a  F o n d a z i o n e
Ai4industry, per individuare
le migliori soluzioni, anche
c o n  i l  c o n t r i b u t o
dell'intelligenza artificiale,
p e r  d e f i n i r e  l e
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a

piattaforma del nuovo Cup.
A settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024.
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Dal nuovo Cup, alle assunzioni di oss e infermieri, al protocollo per le
aggressioni in ospedale: la Regione incontra i sanitari

LINK: https://www.newsbiella.it/2024/07/29/leggi-notizia/argomenti/benessere-e-salute/articolo/dal-nuovo-cup-alle-assunzioni-di-oss-e-infermieri-a...

Da l  n uovo  Cup ,  a l l e
a s s u n z i o n i  d i  o s s  e
infermieri, al protocollo per
le aggressioni in ospedale:
la  Reg ione  incont ra  i
sanitari Primo incontro
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario con il
neo assessore Federico
Riboldi e il presidente Cirio
Si è svolta questa mattina
al Grattacielo Piemonte la
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario:
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cirio e
l 'assessore al la Sanità
Feder ico Ribold i  erano
presenti i rappresentati
d e l l e  o r g a n i z z a z i o n i
sindacali del comparto (Fp
Cgil, Cisl Fp, Uil Fpl, Fials,
Nursind, Nursing Up), della
dirigenza medica (Anaao,
Assomed,  C imo,  Aaro i
Emac, Fassid, Fp Cgil, Fvm,
Uil Fpl, Federazione Cisl
Medici e Fesmed), Azienda
Zero e le aziende sanitarie
del Piemonte. «Quella di
oggi è una riunione di
metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià
raggiunti e impostare il

lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re
F e d e r i c o  R i b o l d i .
Assunzioni, nuovo bando
d e l  C u p ,  f o n d o
n a z i o n a l e Q u e s t o
Osservatorio è nato per
centrare alcuni obiettivi su
cui stiamo andando avanti
secondo i tempi stabiliti, e
per affrontare una serie di
criticità del nostro sistema
sanitario, a partire dalla
carenza di personale, su cui
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato il presidente della
Reg ione  A lber to  C i r i o
ricordando che nei giorni
scorsi è stato ripartito il
Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di

avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
del le Asl».    Chiuso i l
contenzioso su anticipo di
cassaA questo si aggiunge
la chiusura del contenzioso
con lo Stato rispetto alla
s en t enza  de l l a  Co r t e
costituzionale sull'anticipo
di cassa destinato al la
sanità. «Dopodomani, 31
luglio - ha ricordato Cirio -
è previsto l'incontro tra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Il ricorso sulle
assunzioni di infermieri e
graduator ia  Oss  Dopo
l ' i n t r o d u z i o n e  d e l
presidente, l'Osservatorio è
p a s s a t o  a l l ' e s a m e
dell'ordine del giorno della
riunione, ovvero il concorso
in atto per l'assunzione di
226 infermieri su cui pende
un  r i co rso  a l  Ta r ,  l a
graduatoria per gli Oss in
scadenza il 5 agosto e la
tempistica del nuovo bando
del Centro unico per le

29/07/2024 15:07
Sito Web newsbiella.it

55



prenotazioni.   Concorso
infermieri e aggiornamento
graduatorie OssPer quanto
riguarda il concorso per
i n f e rm ie r i  l ' a s sesso re
Riboldi ha comunicato che
in merito al procedimento di
fronte al Tar Azienda Zero
ha g ià deposi tato una
richiesta di improcedibilità
del ricorso a fronte del fatto
che i ricorrenti non hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice. «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto - ha spiegato
l'assessore Riboldi - Alcune
aziende, per altro, hanno
già esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Notizie positive
anche per quanto riguarda
l a  g r a d u a t o r i a  p e r
l'assunzione di 1243 Oss
che scade il 5 agosto: «In
tempi molto rapidi, non
a p p e n a  i l  C o n s i g l i o
reg iona le  è  d iventa to
o p e r a t i v o ,  a b b i a m o
predisposto una legge per

prorogare la graduatoria.
Mercoledì  s i  r iunirà la
Commissione Sanità del
Consiglio regionale in sede
legislativa per dare via
libera alla proroga della
attuale graduatoria, che
comprende 1243 idonei, e
que s t o  c on sen t i r à  d i
p r o s e g u i r e  c o n  l e
a s s u n z i o n i » ,  h a
puntualizzato Riboldi.   Gara
i n  t r e  b l o c ch i  pe r  i l
CupL'assessore ha poi fatto
il punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi.
La prima gara, che riguarda
il call center, sarà bandita
entro il 30 agosto e, anche
in accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i .  E n t r o  m e t à
settembre sarà poi bandita
l a  g a r a  p e r  l e
strumentazioni e la rete, e
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal parlamento. Di questo
percorso fa parte l'hackaton
che si svolgerà il 20 e il 21
settembre: una sorta di
'frullatore' di cervelli per

riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori, sotto la regia
d e l l a  F o n d a z i o n e
Ai4industry, per individuare
le migliori soluzioni, anche
c o n  i l  c o n t r i b u t o
dell'intelligenza artificiale,
p e r  d e f i n i r e  l e
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
     Aggressioni a sanitari,
l'ipotesi di un accordo con le
P r e f e t t u r e L ' a s s e s s o r e
Riboldi ha poi annunciato
una serie di interventi per il
contrasto alle aggressioni e
ai fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o .  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili».
La nota del NursindNel
ringraziare per l'attenzione
posta dal l 'Assessore in
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questi giorni sul fenomeno
delle aggressioni, abbiamo
voluto evidenziare come sia
necessario intervenire su
u l t e r i o r i  a s p e t t i  c h e
interessano direttamente il
personale coinvolto e ci sia
pertanto la necessità di
app ro fond i r e .  In tan to
apprendiamo che è volontà
dell'Assessore portare a
compimento a breve alcune
azione in tutte le aziende (
videosorveglianza collegata
al le forze del l '  ordine,
sistemi di chiamata rapidi,
rafforzamento del personale
di  s icurezza ecc ecc )
Abbiamo chiesto quali siano
le azioni che la regione
vorrà intraprendere per
af f rontare l ' inev i tab i le
carenza di infermieri che
inciderà negativamente sui
servizi,  oltre che sul le
condizioni di lavoro. - Se il
Piemonte intende attivare
pertanto politiche attrattive,
valorizzanti, incentivanti o
anche di tipo organizzativo
per dare una risposta ad
una criticità certa, alla
competizione già aperta tra
regioni per accaparrarsi il
personale e/o per limitare la
f u g a  o  a d d i r i t t u r a
l'abbandono della quale
abbiamo parlato più volte,
ricordando anche i limiti che
c i  s ono  p e r  l e  z one
disagiate. Sottolineando che
si tratta di una criticità che
non  r i g ua r da  i l  s o l o
Piemonte, l'assessore si è
r e s o  d i s p o n i b i l e  a d
affrontare la tematica e/o a
condividere proposte in tal

s enso .  Ne l  s egna l a r e
oggett ive e important i
difficoltà nei comportamenti
da parte del le aziende
nell'applicazione uniforme
degl i  accordi regional i ,
nonché  ne l l e  l i nee  d i
indirizzo emanate dalla
s t e s s a  r e g i o n e
sottolineando le criticità
emerse in questi anni in tal
senso, abbiamo chiesto di
intervenire anche attraverso
alcuni strumenti condivisi.
Non possiamo avere 18
repubbliche di cui qualcuna
più indipendente dell'altra o
che competono tra loro. Va
bene l'autonomia ma non
intendiamo più fare la
pa l l ina  da  p ing  pong.
L'assessore ha dichiarato
che questa criticità e tale
situazione non potrà essere
contemplata nel corso di
questa legislatura e che
sarà sua intenzione lavorare
per la soluzione. Abbiamo
e s p r e s s o  l a  n o s t r a
perplessità in merito alle
r i so rse  des t ina te  a l l a
regione dal la legge di
b i l a n c i o  r e l a t i v e
all'abbattimento delle liste
di attesa e a quelle delle
prestaz ioni  aggiunt ive.
Sosteniamo da diversi mesi
, senza ancora avere avuto
risposta che la linea di
finanziamento destinata
p r eva l en t emen t e  a l l e
prestazioni aggiuntive per
ca renza  d i  pe rsona le ,
parliamo di circa 6 milioni
p e r  i l  p e r s o n a l e  d e l
c o m p a r t o ,  n o n  s t i a
all'interno dello 0.4% del

finanziamento indistinto che
la regione può utilizzare per
l'abbattimento delle liste di
attesa, parliamo dei 25
milioni di euro   di cui si è
parlato molto. Secondo il
nostro punto di vista si
t r a t t a  d i  due  d i ve r s i
f inanziament i  e non è
corretto dire che sono la
stessa cosa. L'Assessore ha
sottolineato che la prossima
set t imana i l  d i re t to re
regionale s i  recherà a
Roma, presso il MEF per
affrontare la questione e
poterci dare una risposta.
Oltre a ribadire la necessità
di un confronto costante
sull'emergenza dei pronto
soccorso, abbiamo chiesto
di  r iprendere i l  tavolo
lasciato congelato da tempo
r e l a t i v a m e n t e  a l l a
convenzione tra azienda
zero e asr in merito alla
gestione del personale del
118 su l  p iano d i  una
cond i z i one  che  renda
possibile l' applicazione
delle norme e dei contratti,
disegni le competenze e le
responsabilità. Attualmente
e con la situazione attuale
ci sono evidenti difficoltà in
tal senso. Ci aspettiamo che
anche su questo aspetto si
voglia intraprendere un
percorso che risolva tale
criticità Infine e non per
ultimo abbiamo fatto notare
come sia importante aprire
un confronto sulle alle case
e agli ospedali di comunità
e quindi alla riforma del
t e r r i t o r i o .  S i a m o
consapevoli che c'è molto

29/07/2024 15:07
Sito Web newsbiella.it

57



 l a v o r o  d a  f a r e  e
apprezziamo la disponibilità
r a p p r e s e n t a t a  o g g i
dall'Assessore nell'aprire fin
da subito il confronto sui
temi caldi al fine di trovare
soluzioni a cominciare dalla
questione infermieristica,
figura fondamentale per il
nostro sistema sanitario.   A
se t tembre  una  nuova
riunione dell'OsservatorioA
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024. Redazione Torino
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Importanti decisioni dell'Osservatorio per il personale sanitario
LINK: https://www.newsnovara.it/2024/07/29/leggi-notizia/argomenti/regione-2/articolo/importanti-decisioni-dellosservatorio-per-il-personale-sanit...

I m p o r t a n t i  d e c i s i o n i
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario Proroga
de l l a  g radua to r i a  pe r
operatori socio-sanitari,
n u o v o  c o n c o r s o  p e r
infermieri, iniziative per il
contrasto alle aggressioni in
o s peda l e  i  p r i n c i p a l i
argomenti all'ordine del
g i o rno  de l l a  r i un i one
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario. Nel
Grattacielo Piemonte con il
presidente della Regione
Alberto Cirio e l'assessore
alla Sanità Federico Riboldi
e r a n o  p r e s e n t i  i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. «Quella di oggi è
una riunione di metodo che
vuole fare i l  punto dei
risultati già raggiunti e
impostare i l  lavoro dei
prossimi mesi con il neo

assessore Federico Riboldi.
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si

aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
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 esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
Notizie positive anche per
q u a n t o  r i g u a r d a  l a
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle

strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .

Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024.
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Importanti decisioni dell'Osservatorio per il personale sanitario
LINK: https://www.obiettivonews.it/2024/07/29/importanti-decisioni-dellosservatorio-per-il-personale-sanitario/

I m p o r t a n t i  d e c i s i o n i
del l 'Osservatorio per i l
p e r s o n a l e  s a n i t a r i o
Redazione ON 29 Luglio
2024 LEGGI LE ALTRE
N O T I Z I E  D I :
Pubbliredazionali Regione
Piemonte Proroga della
graduatoria per operatori
s o c i o - s an i t a r i ,  nuovo
concorso per infermieri,
iniziative per il contrasto
alle aggressioni in ospedale
i  p r inc ipa l i  a rgoment i
all'ordine del giorno della
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario.
Nel Grattacielo Piemonte
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cir io e
l ' a s s e s s o r e  a l l a
S a n i t à   F e d e r i c o
Riboldi erano presenti i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. «Quella di oggi è

una riunione di metodo che
vuole fare i l  punto dei
risultati già raggiunti e
impostare i l  lavoro dei
prossimi mesi con il neo
assessore Federico Riboldi.
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste

r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
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 alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
Notizie positive anche per
q u a n t o  r i g u a r d a  l a
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati

confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle
strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze

d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024.  © Riproduz ione
r i s e rva ta  Pe r  r e s t a re
sempre informato, iscriviti
ai nostri canali gratuiti:
la newsletter di WhatsApp
p e r  l e  n o t i z i e  d i
Cronaca (per iscriverti invia
un WhatsApp con scritto
NEWS ON al 342.8644960);
iscriviti al nostro canale
Telegram (ObiettivoNews);
oppure, da oggi, puoi anche
i s c r i v e r t i  a l  n o s t r o
nuovo canale WhatsApp
(https://whatsapp.com/cha
nnel/0029Va9vIQO30LKS6x
1jWN14) con le notiz ie
selezionate dalla nostra
redazione. -------------------
-----------------------
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Osservatorio per il personale sanitario: decisioni importanti tra cui
nuove assunzioni e contrasto alle aggressioni

LINK: https://www.quotidianopiemontese.it/2024/07/29/osservatorio-per-il-personale-sanitario-decisioni-importanti-tra-cui-nuove-assunzioni-e-contr...

O s s e r v a t o r i o  p e r  i l
p e r s o n a l e  s a n i t a r i o :
decisioni importanti tra cui
n u o v e  a s s u n z i o n i  e
contrasto alle aggressioni A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024 Pubblicato 4 ore fa il
29 Luglio 2024 Di Van Anh
Phan Thi TORINO - Proroga
de l l a  g radua to r i a  pe r
operatori socio-sanitari,
n u o v o  c o n c o r s o  p e r
infermieri, iniziative per il
contrasto alle aggressioni in
o s peda l e  i  p r i n c i p a l i
argomenti all'ordine del
g i o rno  de l l a  r i un i one
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario. Nel
Grattacielo Piemonte con il
p r e s i d e n t e  d e l l a
Regione Alberto Cir io e
l ' a s s e s s o r e  a l l a
S a n i t à   F e d e r i c o
Riboldi erano presenti i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,

Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. «Quella di oggi è
una riunione di metodo che
vuole fare i l  punto dei
risultati già raggiunti e
impostare i l  lavoro dei
prossimi mesi con il neo
assessore Federico Riboldi.
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non

solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
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f ronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
Notizie positive anche per
q u a n t o  r i g u a r d a  l a
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i

sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle
strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto

s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024. Iscrivi al canale
Quotidiano Piemontese su
WhatsApp, segui la nostra
pagina Facebook e continua
a  l egge re  Quo t i d i ano
P i emon tese

29/07/2024 15:07
Sito Web quotidianopiemontese.it

64



Osservatorio Sanità fa il punto su graduatoria Oss e assunzioni
infermieri

LINK: https://radiogold.it/news-alessandria/382373-osservatorio-sanita-fa-punto-graduatoria-oss-assunzioni-infermieri/

Osservatorio Sanità fa il
punto su graduatoria Oss e
a s sun z i o n i  i n f e rm i e r i
Redazione Lunedì, 29 Luglio
2024 - 15:27 Condividi
TORINO - Proroga della
graduatoria per operatori
s o c i o - s an i t a r i ,  nuovo
concorso per infermieri,
iniziative per il contrasto
alle aggressioni in ospedale
i  p r inc ipa l i  a rgoment i
all'ordine del giorno della
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario.
Q u e s t o  l u n e d ì ,  n e l
Grattacielo Piemonte, è
t o r n a t o  a  r i u n i r s i
l ' O s s e r v a t o r i o  p e r  i l
personale sanitario. Alla
riunione con il presidente
della Regione Alberto Cirio e
l 'assessore al la Sanità
Federico Riboldi hanno
partecipato i rappresentati
d e l l e  o r g a n i z z a z i o n i
sindacali del comparto (Fp
Cgil, Cisl Fp, Uil Fpl, Fials,
Nursind, Nursing Up), della
dirigenza medica (Anaao,
Assomed,  C imo,  Aaro i
Emac, Fassid, Fp Cgil, Fvm,
Uil Fpl, Federazione Cisl
Medici e Fesmed), Azienda
Zero e le aziende sanitarie
del Piemonte. 'Quella di
oggi è una riunione di
metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià
raggiunti e impostare il
lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re

Federico Riboldi. Questo
Osservatorio è nato per
centrare alcuni obiettivi su
cui stiamo andando avanti
secondo i tempi stabiliti, e
per affrontare una serie di
criticità del nostro sistema
sanitario, a partire dalla
carenza di personale, su cui
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup', ha
dichiarato il presidente della
Reg ione  A lber to  C i r i o
ricordando che nei giorni
scorsi è stato ripartito il
Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
'Una buona notizia non solo
per la cifra, ma anche per la
tempistica con cui ci è stata
comunicata,  perché in
passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl'.  A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
d e s t i n a t o  a l l a
sanità.'Dopodomani, 31

luglio - ha ricordato Cirio -
è previsto l'incontro tra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo' .  Concors i  per
i n f e r m i e r i  D o p o
l ' i n t r o d u z i o n e  d e l
presidente, l'Osservatorio è
p a s s a t o  a l l ' e s a m e
dell'ordine del giorno della
riunione, ovvero il concorso
in atto per l'assunzione di
226 infermieri su cui pende
un  r i co rso  a l  Ta r ,  l a
graduatoria per gli Oss in
scadenza il 5 agosto e la
tempistica del nuovo bando
del Centro unico per le
prenotazioni. Per quanto
riguarda il concorso per
i n f e rm ie r i  l ' a s sesso re
Riboldi ha comunicato che
in merito al procedimento di
fronte al Tar Azienda Zero
ha g ià deposi tato una
richiesta di improcedibilità
del ricorso a fronte del fatto
che i ricorrenti non hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice. 'A questo punto
r i t e n i a m o  i l  r i c o r s o
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto - ha spiegato
l'assessore Riboldi - Alcune
aziende, per altro, hanno
già esaurito le graduatorie e
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per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale'. È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
'Notizie positive - spiegano
ancora dal la Regione -
anche per quanto riguarda
l a  g r a d u a t o r i a  p e r
l'assunzione di 1243 Oss
che scade il 5 agosto'. 'In
tempi molto rapidi, non
a p p e n a  i l  C o n s i g l i o
reg iona le  è  d iventa to
o p e r a t i v o ,  a b b i a m o
predisposto una legge per
prorogare la graduatoria -
ha puntualizzato Riboldi -
Mercoledì  s i  r iunirà la
Commissione Sanità del
Consiglio regionale in sede
legislativa per dare via
libera alla proroga della
attuale graduatoria, che
comprende 1243 idonei, e
que s t o  c on sen t i r à  d i
p r o s e g u i r e  c o n  l e
assunz ion i ' .  Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi.
La prima gara, che riguarda
il call center, sarà bandita
entro il 30 agosto e, anche

in accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i .  E n t r o  m e t à
settembre sarà poi bandita
l a  g a r a  p e r  l e
strumentazioni e la rete, e
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal parlamento. Di questo
percorso fa parte l'hackaton
che si svolgerà il 20 e il 21
settembre: una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori, sotto la regia
d e l l a  F o n d a z i o n e
Ai4industry, per individuare
le migliori soluzioni, anche
c o n  i l  c o n t r i b u t o
dell'intelligenza artificiale,
p e r  d e f i n i r e  l e
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o .  " S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -

ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili'. A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024. Per approfondire:
Fondo sanitario: 315 milioni
di euro in più al Piemonte.
Soddisfatti il presidente
Cirio e l'assessore Riboldi
Cond i v i d i  Ved i  anche
Lunedì, 22 Luglio 2024 -
07:00 Eventi - Spettacoli -
Tempo Libero - Piemonte
Dal 25 luglio 'Teatro in
Terra Astesana' arriva ad
Ant ignano Venerdì ,  26
Luglio 2024 - 11:45 Eventi
- Spettacoli - Tempo Libero
- Piemonte Uff ic ia le i l
programma di 'Paesaggi e
Oltre'. Si inizia il 31 luglio a
Castagnole delle Lanze con
Giuseppe Cederna Martedì,
16 Luglio 2024 - 16:30
Eventi - Feste e Sagre -
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 Tempo Libero - Piemonte
Giro in e-bike tra i paesaggi
Unesco,  p iat t i  t ip ic i  e
musica sabato 20 luglio a
Vaglio Serra Venerdì, 26
Lug l i o  2024  -  10 :54
Cronaca - Piemonte Esodo
estivo: da sabato Anas
sospende 906 cant ier i
Sabato, 20 Luglio 2024 -
05:00 Cronaca - Piemonte
Weekend da bollino rosso
lungo strade e autostrade
Venerdì, 26 Luglio 2024 -
10:30 Regione Piemonte
In f o rma  -  Spe c i a l i  -
Piemonte Il programma di
legislatura del la nuova
Giunta Cirio Mercoledì, 24
Lug l i o  2024  -  08 :55
Cronaca - I l  Bel lo del
Monferrato - Special i -
P iemonte  I l  Be l l o  de l
Monferrato: a Terzo una
"Biblioteca di Poesia" unica
in Italia Sabato, 27 Luglio
2024 - 09:22 Cronaca - Il
Bel lo del  Monferrato -
Speciali - Piemonte Il Bello
del Monferrato: nasce "Forti
Piemonte", le fortificazioni
diventano fulcro di iniziative
ed eventi Sabato, 20 Luglio
2024 - 16:46 Politica -
Piemonte Riboldi ai Direttori
delle Aziende Sanitarie:
"Priorità taglio delle liste
d'attesa" Newsletter Radio
Gold Alessandria Inserisci il
tuo indirizzo email per
ricevere le ultime news di
Radio Gold Alessandria
direttamente nel la tua
casella di posta elettronica.
Iscriviti Ultimi Pubblicati
"Fumata nera' in Regione
p e r  s c a n s a r e  i  1 4

licenziamenti alla Schiavetti
di Stazzano Lunedì, 29
Lug l i o  2024  -  14 :44
Cronaca -  Novi  L igure
Dehors "r isorse e non
problema": disegno di legge
per  semp l i f i caz ione  e
decoro Lunedì, 29 Luglio
2024 - 14:23 Cronaca -
Alessandria Il calendario del
Derthona Basket. Esordio il
29 settembre con Vanoli in
casa Lunedì, 29 Luglio 2024
- 13:00 Derthona Basket -
Sport - Tortona Tutti i
calendari di calcio delle
alessandrine con il curioso
" c a s o  f o t o c o p i a "
dell'Eccellenza Lunedì, 29
Luglio 2024 - 12:28 Calcio -
Sport - Alessandria La
Polizia piange la scomparsa
di Giampaolo, colto da un
malore mentre andava in
bici a Bosio Lunedì, 29
Lug l i o  2024  -  11 :51
Cronaca -  Novi  L igure
Contattaci Link utili Chi
siamo La Nostra Squadra
P u b b l i c i t à  W h a t s a p p
U l t im ' o ra  A l e s sand r i a
Ult im'ora Pavia Diretta
Radio Diretta TV Lavora con
Noi Pubblicità su RadioGold?
Richiedi info Privacy Policy |
Cookie Policy
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Importanti decisioni dell'Osservatorio per il personale sanitario
LINK: https://www.torinoggi.it/2024/07/29/leggi-notizia/argomenti/sanita-5/articolo/importanti-decisioni-dellosservatorio-per-il-personale-sanitar...

I m p o r t a n t i  d e c i s i o n i
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario Nel
Grattacielo Piemonte con il
presidente della Regione
Alberto Cirio e l'assessore
alla Sanità Federico Riboldi
e r a n o  p r e s e n t i  i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. Proroga della
graduatoria per operatori
s o c i o - s an i t a r i ,  nuovo
concorso per infermieri,
iniziative per il contrasto
alle aggressioni in ospedale
i  p r inc ipa l i  a rgoment i
all'ordine del giorno della
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario.
Nel Grattacielo Piemonte
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cirio e
l 'assessore al la Sanità
Feder ico Ribold i  erano
presenti i rappresentati

d e l l e  o r g a n i z z a z i o n i
sindacali del comparto (Fp
Cgil, Cisl Fp, Uil Fpl, Fials,
Nursind, Nursing Up), della
dirigenza medica (Anaao,
Assomed,  C imo,  Aaro i
Emac, Fassid, Fp Cgil, Fvm,
Uil Fpl, Federazione Cisl
Medici e Fesmed), Azienda
Zero e le aziende sanitarie
del Piemonte. «Quella di
oggi è una riunione di
metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià
raggiunti e impostare il
lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re
Federico Riboldi. Questo
Osservatorio è nato per
centrare alcuni obiettivi su
cui stiamo andando avanti
secondo i tempi stabiliti, e
per affrontare una serie di
criticità del nostro sistema
sanitario, a partire dalla
carenza di personale, su cui
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l

P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si
aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
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 Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
Notizie positive anche per
q u a n t o  r i g u a r d a  l a
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il

punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle
strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei

confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024. TI RICORDI COSA È
S U C C E S S O  L ' A N N O
SCORSO A LUGLIO? Ascolta
il podcast con le notizie da
non dimenticare Ascolta "Un
anno di notizie da non
dimenticare" su Spreaker.
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Dal nuovo Cup, alle assunzioni di oss e infermieri, al protocollo per le
aggressioni in ospedale: la Regione incontra i sanitari

LINK: https://www.torinoggi.it/2024/07/29/leggi-notizia/argomenti/sanita-5/articolo/dal-nuovo-cup-alle-assunzioni-di-oss-e-infermieri-al-protocoll...

Da l  n uovo  Cup ,  a l l e
a s s u n z i o n i  d i  o s s  e
infermieri, al protocollo per
le aggressioni in ospedale:
la  Reg ione  incont ra  i
sanitari Primo incontro
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario con il
neo assessore Federico
Riboldi e il riconfermato
pres idente Cir io:  "315
milioni per il Piemonte sono
una buona notizia" Si è
svolta questa mattina al
Grattacielo Piemonte la
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario:
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cirio e
l 'assessore al la Sanità
Feder ico Ribold i  erano
presenti i rappresentati
d e l l e  o r g a n i z z a z i o n i
sindacali del comparto (Fp
Cgil, Cisl Fp, Uil Fpl, Fials,
Nursind, Nursing Up), della
dirigenza medica (Anaao,
Assomed,  C imo,  Aaro i
Emac, Fassid, Fp Cgil, Fvm,
Uil Fpl, Federazione Cisl
Medici e Fesmed), Azienda
Zero e le aziende sanitarie
del Piemonte. «Quella di
oggi è una riunione di

metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià
raggiunti e impostare il
lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re
F e d e r i c o  R i b o l d i .
Assunzioni, nuovo bando
del Cup, fondo nazionale
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato il presidente della
Reg ione  A lber to  C i r i o
ricordando che nei giorni
scorsi è stato ripartito il
Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di

risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
de l l e  A s l » .  Ch i u so  i l
contenzioso su anticipo di
cassa A questo si aggiunge
la chiusura del contenzioso
con lo Stato rispetto alla
s en t enza  de l l a  Co r t e
costituzionale sull'anticipo
di cassa destinato al la
sanità. «Dopodomani, 31
luglio - ha ricordato Cirio -
è previsto l'incontro tra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo».   Il ricorso sulle
assunzioni di infermieri e
graduator ia  Oss  Dopo
l ' i n t r o d u z i o n e  d e l
presidente, l'Osservatorio è
p a s s a t o  a l l ' e s a m e
dell'ordine del giorno della
riunione, ovvero il concorso
in atto per l'assunzione di
226 infermieri su cui pende
un  r i co rso  a l  Ta r ,  l a
graduatoria per gli Oss in
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scadenza il 5 agosto e la
tempistica del nuovo bando
del Centro unico per le
prenotazioni.  Concorso
infermieri e aggiornamento
graduatorie Oss Per quanto
riguarda il concorso per
i n f e rm ie r i  l ' a s sesso re
Riboldi ha comunicato che
in merito al procedimento di
fronte al Tar Azienda Zero
ha g ià deposi tato una
richiesta di improcedibilità
del ricorso a fronte del fatto
che i ricorrenti non hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice. «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto - ha spiegato
l'assessore Riboldi - Alcune
aziende, per altro, hanno
già esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Notizie positive
anche per quanto riguarda
l a  g r a d u a t o r i a  p e r
l'assunzione di 1243 Oss
che scade il 5 agosto: «In
tempi molto rapidi, non
a p p e n a  i l  C o n s i g l i o

reg iona le  è  d iventa to
o p e r a t i v o ,  a b b i a m o
predisposto una legge per
prorogare la graduatoria.
Mercoledì  s i  r iunirà la
Commissione Sanità del
Consiglio regionale in sede
legislativa per dare via
libera alla proroga della
attuale graduatoria, che
comprende 1243 idonei, e
que s t o  c on sen t i r à  d i
p r o s e g u i r e  c o n  l e
a s s u n z i o n i » ,  h a
puntualizzato Riboldi. Gara
in tre blocchi per il Cup  
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi.
La prima gara, che riguarda
il call center, sarà bandita
entro il 30 agosto e, anche
in accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i .  E n t r o  m e t à
settembre sarà poi bandita
l a  g a r a  p e r  l e
strumentazioni e la rete, e
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal parlamento. Di questo
percorso fa parte l'hackaton

che si svolgerà il 20 e il 21
settembre: una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori, sotto la regia
d e l l a  F o n d a z i o n e
Ai4industry, per individuare
le migliori soluzioni, anche
c o n  i l  c o n t r i b u t o
dell'intelligenza artificiale,
p e r  d e f i n i r e  l e
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
  Aggressioni a sanitari,
l'ipotesi di un accordo con le
Pre fet ture  L 'assessore
Riboldi ha poi annunciato
una serie di interventi per il
contrasto alle aggressioni e
ai fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o .  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». La

29/07/2024 14:07
Sito Web

71



nota  de l  Nurs ind  Ne l
ringraziare per l'attenzione
posta dal l 'Assessore in
questi giorni sul fenomeno
delle aggressioni, abbiamo
voluto evidenziare come sia
necessario intervenire su
u l t e r i o r i  a s p e t t i  c h e
interessano direttamente il
personale coinvolto e ci sia
pertanto la necessità di
app ro fond i r e .  In tan to
apprendiamo che è volontà
dell'Assessore portare a
compimento a breve alcune
azione in tutte le aziende (
videosorveglianza collegata
al le forze del l '  ordine,
sistemi di chiamata rapidi,
rafforzamento del personale
di  s icurezza ecc ecc )
Abbiamo chiesto quali siano
le azioni che la regione
vorrà intraprendere per
af f rontare l ' inev i tab i le
carenza di infermieri che
inciderà negativamente sui
servizi,  oltre che sul le
condizioni di lavoro. - Se il
Piemonte intende attivare
pertanto politiche attrattive,
valorizzanti, incentivanti o
anche di tipo organizzativo
per dare una risposta ad
una criticità certa, alla
competizione già aperta tra
regioni per accaparrarsi il
personale e/o per limitare la
f u g a  o  a d d i r i t t u r a
l'abbandono della quale
abbiamo parlato più volte,
ricordando anche i limiti che
c i  s ono  p e r  l e  z one
disagiate. Sottolineando che
si tratta di una criticità che
non  r i g ua r da  i l  s o l o
Piemonte, l'assessore si è

r e s o  d i s p o n i b i l e  a d
affrontare la tematica e/o a
condividere proposte in tal
s enso .  Ne l  s egna l a r e
oggett ive e important i
difficoltà nei comportamenti
da parte del le aziende
nell'applicazione uniforme
degl i  accordi regional i ,
nonché  ne l l e  l i nee  d i
indirizzo emanate dalla
s t e s s a  r e g i o n e
sottolineando le criticità
emerse in questi anni in tal
senso, abbiamo chiesto di
intervenire anche attraverso
alcuni strumenti condivisi.
Non possiamo avere 18
repubbliche di cui qualcuna
più indipendente dell'altra o
che competono tra loro. Va
bene l'autonomia ma non
intendiamo più fare la
pa l l ina  da  p ing  pong.
L'assessore ha dichiarato
che questa criticità e tale
situazione non potrà essere
contemplata nel corso di
questa legislatura e che
sarà sua intenzione lavorare
per la soluzione. Abbiamo
e s p r e s s o  l a  n o s t r a
perplessità in merito alle
r i so rse  des t ina te  a l l a
regione dal la legge di
b i l a n c i o  r e l a t i v e
all'abbattimento delle liste
di attesa e a quelle delle
prestaz ioni  aggiunt ive.
Sosteniamo da diversi mesi
, senza ancora avere avuto
risposta che la linea di
finanziamento destinata
p r eva l en t emen t e  a l l e
prestazioni aggiuntive per
ca renza  d i  pe rsona le ,
parliamo di circa 6 milioni

p e r  i l  p e r s o n a l e  d e l
c o m p a r t o ,  n o n  s t i a
all'interno dello 0.4% del
finanziamento indistinto che
la regione può utilizzare per
l'abbattimento delle liste di
attesa, parliamo dei 25
milioni di euro   di cui si è
parlato molto. Secondo il
nostro punto di vista si
t r a t t a  d i  due  d i ve r s i
f inanziament i  e non è
corretto dire che sono la
stessa cosa. L'Assessore ha
sottolineato che la prossima
set t imana i l  d i re t to re
regionale s i  recherà a
Roma, presso il MEF per
affrontare la questione e
poterci dare una risposta.
Oltre a ribadire la necessità
di un confronto costante
sull'emergenza dei pronto
soccorso, abbiamo chiesto
di  r iprendere i l  tavolo
lasciato congelato da tempo
r e l a t i v a m e n t e  a l l a
convenzione tra azienda
zero e asr in merito alla
gestione del personale del
118 su l  p iano d i  una
cond i z i one  che  renda
possibile l' applicazione
delle norme e dei contratti,
disegni le competenze e le
responsabilità. Attualmente
e con la situazione attuale
ci sono evidenti difficoltà in
tal senso. Ci aspettiamo che
anche su questo aspetto si
voglia intraprendere un
percorso che risolva tale
criticità Infine e non per
ultimo abbiamo fatto notare
come sia importante aprire
un confronto sulle alle case
e agli ospedali di comunità
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 e quindi alla riforma del
t e r r i t o r i o .  S i a m o
consapevoli che c'è molto
l a v o r o  d a  f a r e  e
apprezziamo la disponibilità
r a p p r e s e n t a t a  o g g i
dall'Assessore nell'aprire fin
da subito il confronto sui
temi caldi al fine di trovare
soluzioni a cominciare dalla
questione infermieristica,
figura fondamentale per il
nostro sistema sanitario. A
se t tembre  una  nuova
riunione dell'Osservatorio A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024. Redazione
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Importanti decisioni dell'Osservatorio per il personale sanitario
LINK: https://www.vconews.it/2024/07/29/leggi-notizia/argomenti/regione-18/articolo/importanti-decisioni-dellosservatorio-per-il-personale-sanitar...

I m p o r t a n t i  d e c i s i o n i
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario Proroga
de l l a  g radua to r i a  pe r
operatori socio-sanitari,
n u o v o  c o n c o r s o  p e r
infermieri, iniziative per il
contrasto alle aggressioni in
o s peda l e  i  p r i n c i p a l i
argomenti all'ordine del
g i o rno  de l l a  r i un i one
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario. Nel
Grattacielo Piemonte con il
presidente della Regione
Alberto Cirio e l'assessore
alla Sanità Federico Riboldi
e r a n o  p r e s e n t i  i
r a p p r e s e n t a t i  d e l l e
organizzazioni sindacali del
comparto (Fp Cgil, Cisl Fp,
Ui l  Fpl,  F ials, Nursind,
Nursing Up), della dirigenza
medica (Anaao, Assomed,
Cimo, Aaroi Emac, Fassid,
Fp Cgi l ,  Fvm, Ui l  Fp l ,
Federazione Cisl Medici e
Fesmed), Azienda Zero e le
az i ende  san i t a r i e  de l
Piemonte. «Quella di oggi è
una riunione di metodo che
vuole fare i l  punto dei
risultati già raggiunti e
impostare i l  lavoro dei
prossimi mesi con il neo

assessore Federico Riboldi.
Questo Osservatorio è nato
per centrare alcuni obiettivi
su cui st iamo andando
avanti secondo i tempi
stabiliti, e per affrontare
una serie di criticità del
nostro sistema sanitario, a
partire dalla carenza di
p e r s o n a l e ,  s u  c u i
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato i l presidente
Cirio, ricordando che nei
giorni scorsi è stato ripartito
il Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di
avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
delle Asl». A questo si

aggiunge la chiusura del
contenzioso con lo Stato
rispetto alla sentenza della
C o r t e  c o s t i t u z i o n a l e
su l l ' an t i c i po  d i  cassa
des t i na to  a l l a  san i t à .
«Dopodomani, 31 luglio -
ha r icordato Cir io -  è
prev isto l ' incontro t ra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Concorsi per
in fe rmier i  Pe r  quanto
riguarda il concorso in atto
per l'assunzione di 226
infermieri, su cui pende un
ricorso al Tar, l'assessore
Riboldi ha comunicato che
Az i enda  Ze ro  ha  g i à
depositato una richiesta di
improcedibilità del ricorso a
fronte de l  fat to che i
r i c o r r en t i  n on  hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice: «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto. Alcune aziende,
pe r  a l t r o ,  hanno  g i à
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 esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Graduatoria Oss
Notizie positive anche per
q u a n t o  r i g u a r d a  l a
graduatoria per l'assunzione
di 1243 operatori socio-
sanitari, che scadrà il 5
agosto: «Mercoledì 31 luglio
- ha puntualizzato Riboldi -
si riunirà la Commissione
S a n i t à  d e l  C o n s i g l i o
regionale in sede legislativa
per dare via libera alla
p ro roga  de l l a  a t tua le
graduatoria, che comprende
1243 idonei ,  e questo
consentirà di proseguire con
le assunzioni». Gara Cup
L'assessore ha poi fatto il
punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi: -
il primo riguarda il call
center e sarà bandito entro
il 30 agosto e, anche in
accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i ;  e n t r o  m e t à
settembre toccherà alle

strumentazioni e la rete,
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal Parlamento. Di questo
percorso fa parte, il 20 e il
21 settembre, una sorta di
'frullatore' di cervelli per
riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori sotto la regia della
Fondazione Ai4industry per
ind iv iduare le  mig l ior i
soluzioni, anche con i l
contributo dell'intelligenza
artificiale, per definire le
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
Contrasto alle aggressioni
L'assessore Riboldi ha poi
annunciato una serie di
interventi per il contrasto
a l l e  agg ress i on i  e  a i
fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o :  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .

Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili». A
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024. TI RICORDI COSA È
S U C C E S S O  L ' A N N O
SCORSO A LUGLIO? Ascolta
il podcast con le notizie da
non dimenticare Ascolta "Un
anno di notizie da non
dimenticare" su Spreaker.
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Dal nuovo Cup, alle assunzioni di oss e infermieri, al protocollo per le
aggressioni in ospedale: la Regione incontra i sanitari

LINK: https://www.vconews.it/2024/07/29/leggi-notizia/argomenti/sanita-15/articolo/dal-nuovo-cup-alle-assunzioni-di-oss-e-infermieri-al-protocollo...

Da l  n uovo  Cup ,  a l l e
a s s u n z i o n i  d i  o s s  e
infermieri, al protocollo per
le aggressioni in ospedale:
la  Reg ione  incont ra  i
sanitari Primo incontro
del l 'Osservatorio per i l
personale sanitario con il
neo assessore Federico
Riboldi e il presidente Cirio
Si è svolta questa mattina
al Grattacielo Piemonte la
riunione dell'Osservatorio
per il personale sanitario:
con i l  presidente del la
Regione Alberto Cirio e
l 'assessore al la Sanità
Feder ico Ribold i  erano
presenti i rappresentati
d e l l e  o r g a n i z z a z i o n i
sindacali del comparto (Fp
Cgil, Cisl Fp, Uil Fpl, Fials,
Nursind, Nursing Up), della
dirigenza medica (Anaao,
Assomed,  C imo,  Aaro i
Emac, Fassid, Fp Cgil, Fvm,
Uil Fpl, Federazione Cisl
Medici e Fesmed), Azienda
Zero e le aziende sanitarie
del Piemonte. «Quella di
oggi è una riunione di
metodo che vuole fare il
punto dei  r isu l tat i  g ià
raggiunti e impostare il

lavoro dei prossimi mesi
con  i l  neo  as sesso re
F e d e r i c o  R i b o l d i .
Assunzioni, nuovo bando
d e l  C u p ,  f o n d o
n a z i o n a l e Q u e s t o
Osservatorio è nato per
centrare alcuni obiettivi su
cui stiamo andando avanti
secondo i tempi stabiliti, e
per affrontare una serie di
criticità del nostro sistema
sanitario, a partire dalla
carenza di personale, su cui
proseguono le assunzioni, e
l'abbattimento delle liste
d'attesa anche attraverso il
nuovo bando del Cup», ha
dichiarato il presidente della
Reg ione  A lber to  C i r i o
ricordando che nei giorni
scorsi è stato ripartito il
Fondo sanitario nazionale
che  ha  a s segna t o  a l
P i emonte  315  m i l i on i
aggiuntivi rispetto al 2023.
«Una buona notizia non
solo per la cifra, ma anche
per la tempistica con cui ci
è stata comunicata, perché
in passato la certezza di
risorse l'abbiamo avuta solo
a fine anno - ha spiegato il
presidente - Sapere ora di

avere a disposizione queste
r i s o r s e ,  c o n s e n t e  d i
affrontare con maggior
serenità i prossimi mesi e il
monitoraggio dei bilanci
del le Asl».    Chiuso i l
contenzioso su anticipo di
cassaA questo si aggiunge
la chiusura del contenzioso
con lo Stato rispetto alla
s en t enza  de l l a  Co r t e
costituzionale sull'anticipo
di cassa destinato al la
sanità. «Dopodomani, 31
luglio - ha ricordato Cirio -
è previsto l'incontro tra
Regione e Ministero delle
Finanze per la definizione
de i  termin i  de l  nuovo
accordo». Il ricorso sulle
assunzioni di infermieri e
graduator ia  Oss  Dopo
l ' i n t r o d u z i o n e  d e l
presidente, l'Osservatorio è
p a s s a t o  a l l ' e s a m e
dell'ordine del giorno della
riunione, ovvero il concorso
in atto per l'assunzione di
226 infermieri su cui pende
un  r i co rso  a l  Ta r ,  l a
graduatoria per gli Oss in
scadenza il 5 agosto e la
tempistica del nuovo bando
del Centro unico per le
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prenotazioni.   Concorso
infermieri e aggiornamento
graduatorie OssPer quanto
riguarda il concorso per
i n f e rm ie r i  l ' a s sesso re
Riboldi ha comunicato che
in merito al procedimento di
fronte al Tar Azienda Zero
ha g ià deposi tato una
richiesta di improcedibilità
del ricorso a fronte del fatto
che i ricorrenti non hanno
i n t e g r a t o  l a
documentazione entro i
termini perentori indicati
dal giudice. «A questo
punto riteniamo il ricorso
improcedibile e ribadiamo
alle Asl l ' indicazione di
procedere con le assunzioni
senza alcuna clausola nel
contratto - ha spiegato
l'assessore Riboldi - Alcune
aziende, per altro, hanno
già esaurito le graduatorie e
per questo nei prossimi
giorni sarà bandito un
nuovo concorso per 56 posti
che consentirà a tutti di
partecipare alla nuova fase
concorsuale». È stato poi
anticipato che la Regione
intende bandire un concorso
per infermieri ogni quattro
mesi, in modo da avere
sempre graduatorie aperte
d a  u t i l i z z a r e  p e r  l e
assunzioni. Notizie positive
anche per quanto riguarda
l a  g r a d u a t o r i a  p e r
l'assunzione di 1243 Oss
che scade il 5 agosto: «In
tempi molto rapidi, non
a p p e n a  i l  C o n s i g l i o
reg iona le  è  d iventa to
o p e r a t i v o ,  a b b i a m o
predisposto una legge per

prorogare la graduatoria.
Mercoledì  s i  r iunirà la
Commissione Sanità del
Consiglio regionale in sede
legislativa per dare via
libera alla proroga della
attuale graduatoria, che
comprende 1243 idonei, e
que s t o  c on sen t i r à  d i
p r o s e g u i r e  c o n  l e
a s s u n z i o n i » ,  h a
puntualizzato Riboldi.   Gara
i n  t r e  b l o c ch i  pe r  i l
CupL'assessore ha poi fatto
il punto sull'iter della nuova
gara del Cup, che è al
centro dell'accordo con i
sindacati confederali per
l'abbattimento delle liste
d'attesa. La gara sarà
organizzata in tre blocchi.
La prima gara, che riguarda
il call center, sarà bandita
entro il 30 agosto e, anche
in accordo con i sindacati
confedera l i ,  prevederà
m i g l i o r i  c o n d i z i o n i
contrattuali rispetto a quelle
a t t u a l i .  E n t r o  m e t à
settembre sarà poi bandita
l a  g a r a  p e r  l e
strumentazioni e la rete, e
successivamente quella più
complessa che andrà a
m o d i f i c a r e  l ' a t t u a l e
st rut tura  de l  Cup per
renderlo più adeguato alla
p r e s a  i n  c a r i c o  d i
prestazioni e visite e in
linea con quanto previsto
dal la  legge su l le  l i s te
d'attesa appena approvata
dal parlamento. Di questo
percorso fa parte l'hackaton
che si svolgerà il 20 e il 21
settembre: una sorta di
'frullatore' di cervelli per

riunire aziende, esperti,
start up, specializzandi,
operatori, sotto la regia
d e l l a  F o n d a z i o n e
Ai4industry, per individuare
le migliori soluzioni, anche
c o n  i l  c o n t r i b u t o
dell'intelligenza artificiale,
p e r  d e f i n i r e  l e
c a r a t t e r i s t i c h e  d e l l a
piattaforma del nuovo Cup.
     Aggressioni a sanitari,
l'ipotesi di un accordo con le
P r e f e t t u r e L ' a s s e s s o r e
Riboldi ha poi annunciato
una serie di interventi per il
contrasto alle aggressioni e
ai fenomeni di violenza nei
confronti del personale
s a n i t a r i o  s o p r a t t u t t o
a l l ' i n te rno  de i  p ronto
s o c c o r s o .  « S t i a m o
valutando una serie di
iniziative per contrastare
questo odioso fenomeno -
ha spiegato - a partire da
sistemi di videosorveglianza
direttamente collegati con
le sale operative delle forze
d e l l ' o r d i n e  e  d a l
potenziamento dei servizi di
v i g i l a n z a  p r i v a t a  a d
integrazione degli orari
a t t ua lmen te  s cope r t i .
Intendiamo estendere a
tutte le  Prefetture g l i
accordi per la sorveglianza
di ospedali e punti di primo
soccorso e per garantire un
m a g g i o r e  l i v e l l o  d i
protezione per le guardie
mediche, soprattutto se
o p e r a n o  n e l l e  z o n e
particolarmente difficili».
La nota del NursindNel
ringraziare per l'attenzione
posta dal l 'Assessore in
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questi giorni sul fenomeno
delle aggressioni, abbiamo
voluto evidenziare come sia
necessario intervenire su
u l t e r i o r i  a s p e t t i  c h e
interessano direttamente il
personale coinvolto e ci sia
pertanto la necessità di
app ro fond i r e .  In tan to
apprendiamo che è volontà
dell'Assessore portare a
compimento a breve alcune
azione in tutte le aziende (
videosorveglianza collegata
al le forze del l '  ordine,
sistemi di chiamata rapidi,
rafforzamento del personale
di  s icurezza ecc ecc )
Abbiamo chiesto quali siano
le azioni che la regione
vorrà intraprendere per
af f rontare l ' inev i tab i le
carenza di infermieri che
inciderà negativamente sui
servizi,  oltre che sul le
condizioni di lavoro. - Se il
Piemonte intende attivare
pertanto politiche attrattive,
valorizzanti, incentivanti o
anche di tipo organizzativo
per dare una risposta ad
una criticità certa, alla
competizione già aperta tra
regioni per accaparrarsi il
personale e/o per limitare la
f u g a  o  a d d i r i t t u r a
l'abbandono della quale
abbiamo parlato più volte,
ricordando anche i limiti che
c i  s ono  p e r  l e  z one
disagiate. Sottolineando che
si tratta di una criticità che
non  r i g ua r da  i l  s o l o
Piemonte, l'assessore si è
r e s o  d i s p o n i b i l e  a d
affrontare la tematica e/o a
condividere proposte in tal

s enso .  Ne l  s egna l a r e
oggett ive e important i
difficoltà nei comportamenti
da parte del le aziende
nell'applicazione uniforme
degl i  accordi regional i ,
nonché  ne l l e  l i nee  d i
indirizzo emanate dalla
s t e s s a  r e g i o n e
sottolineando le criticità
emerse in questi anni in tal
senso, abbiamo chiesto di
intervenire anche attraverso
alcuni strumenti condivisi.
Non possiamo avere 18
repubbliche di cui qualcuna
più indipendente dell'altra o
che competono tra loro. Va
bene l'autonomia ma non
intendiamo più fare la
pa l l ina  da  p ing  pong.
L'assessore ha dichiarato
che questa criticità e tale
situazione non potrà essere
contemplata nel corso di
questa legislatura e che
sarà sua intenzione lavorare
per la soluzione. Abbiamo
e s p r e s s o  l a  n o s t r a
perplessità in merito alle
r i so rse  des t ina te  a l l a
regione dal la legge di
b i l a n c i o  r e l a t i v e
all'abbattimento delle liste
di attesa e a quelle delle
prestaz ioni  aggiunt ive.
Sosteniamo da diversi mesi
, senza ancora avere avuto
risposta che la linea di
finanziamento destinata
p r eva l en t emen t e  a l l e
prestazioni aggiuntive per
ca renza  d i  pe rsona le ,
parliamo di circa 6 milioni
p e r  i l  p e r s o n a l e  d e l
c o m p a r t o ,  n o n  s t i a
all'interno dello 0.4% del

finanziamento indistinto che
la regione può utilizzare per
l'abbattimento delle liste di
attesa, parliamo dei 25
milioni di euro   di cui si è
parlato molto. Secondo il
nostro punto di vista si
t r a t t a  d i  due  d i ve r s i
f inanziament i  e non è
corretto dire che sono la
stessa cosa. L'Assessore ha
sottolineato che la prossima
set t imana i l  d i re t to re
regionale s i  recherà a
Roma, presso il MEF per
affrontare la questione e
poterci dare una risposta.
Oltre a ribadire la necessità
di un confronto costante
sull'emergenza dei pronto
soccorso, abbiamo chiesto
di  r iprendere i l  tavolo
lasciato congelato da tempo
r e l a t i v a m e n t e  a l l a
convenzione tra azienda
zero e asr in merito alla
gestione del personale del
118 su l  p iano d i  una
cond i z i one  che  renda
possibile l' applicazione
delle norme e dei contratti,
disegni le competenze e le
responsabilità. Attualmente
e con la situazione attuale
ci sono evidenti difficoltà in
tal senso. Ci aspettiamo che
anche su questo aspetto si
voglia intraprendere un
percorso che risolva tale
criticità Infine e non per
ultimo abbiamo fatto notare
come sia importante aprire
un confronto sulle alle case
e agli ospedali di comunità
e quindi alla riforma del
t e r r i t o r i o .  S i a m o
consapevoli che c'è molto
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 l a v o r o  d a  f a r e  e
apprezziamo la disponibilità
r a p p r e s e n t a t a  o g g i
dall'Assessore nell'aprire fin
da subito il confronto sui
temi caldi al fine di trovare
soluzioni a cominciare dalla
questione infermieristica,
figura fondamentale per il
nostro sistema sanitario.   A
se t tembre  una  nuova
riunione dell'OsservatorioA
settembre sarà convocata
u n a  n u o v a  r i u n i o n e
dell'Osservatorio nella quale
si farà il punto semestrale
sulle assunzioni e sugli
obiettivi di internalizzazione
fissati per il 31 dicembre
2024. Redazione
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